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Vecinas de la Comuna 13 (Belgrano, Núñez 
y Colegiales), cuentan su relación con el  
barrio en el que viven.
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Decks  
Gastronómicos

con brillo De mujer
Los integrantes de la “Comisión de plazas y 
parques” del Consejo Consultivo Comunal, 
relevaron el estado de algunas plazas.

Pág. 18

Que te Quiero verDe
Por un amparo presentado por los vecinos, 
solicitando el derecho que les asiste para la 
protección del patrimonio urbano.
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Frenan Demolición
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correo de lectores de mi belgrano
la voz de los vecinos

PreocuPación

EstEbaN: Vivimos en Blanco 
Encalada y 3 de Febrero hace 
casi 10 años, y todavía no com-
prendemos que mecanismos son 
necesarios para que los trapitos 
no nos tomen el barrio y nos co-
bren por estacionar en la puerta 
de nuestras casas. Yo me rehusé 
a pagarles y cuando volví a salir 
de mi domicilio tenía todo el ca-
pot rayado, y el seguro no lo cu-
bre. ¿Quién pagará por ello? La 
fiscalía actúa pero los arreglos 
de esta gente con las autoridades 
policiales siguen siendo mucho 
más importantes que la Ley, 
como todos podemos ver a me-
nudo. Las luminarias de la zona 
están tapadas por la vegetación, 
ya que no se poda desde hace 3 
años, hay robos continuamente 
porque la zona es muy compli-
cada con la vía, y entonces uno 
se pregunta: ¿Para qué pago los 
impuestos si el Estado está au-
sente? ¿Cuándo va a estar bueno 
vivir en Buenos Aires?

senDas Peatonales

CarLos: Soy caminante del 
barrio desde siempre y veo que 
se han hecho muchas obras y la 
que reclamo es sumamente im-
portante. Las sendas peatonales 
se han ido borrando y la mayoría 
no se ven. Sería bueno remarcar-
las con pintura para que se dis-
tinga claramente por donde se 
puede cruzar. Veo con preocupa-
ción que los automovilistas no le 
ceden el paso al peatón. Espero 
que mi pedido, llegue rápido a 
las autoridades.

reclamos

GuIDo FraNz:   En la edi-
ción de Enero del periódico “Mi 
Belgrano” hay un montón de re-
clamos de los vecinos, y hay dos 
a los que me adhiero totalmente. 
1) La  poda de árboles fuera de 
época y la mutilación que se ha 
hecho de algunos de ellos, que 
directamente los talaron. 

2) El estado en que han quedado 
las veredas de la calle Cabildo 
después de la gran y ventajo-
sa obra que fue la construcción 
del MetroBus es un desastre, 
en especial de la vereda par. Es 
inconcebible que todavía no se 
haya podido dar por finalizada 
en forma total la obra. En las 
dársenas que construyeron para 
el estacionamiento provisorio de 
vehículos que angostan las vere-
das en ese tramo y se produce un 
pronunciado y peligroso desni-
vel que no se observa, ya se han 
caído varias personas.  La solu-
ción para prevenir accidentes es 
pintar el cordón de la dársena 
para advertir a los peatones del 
desnivel.

club belGrano

Gustavo GuEvara: Adhie-
ro absolutamente a la inquietud 
de la Sra. Susana en la edición 
de Febrero de Mi Belgrano, en 
la que aclara ella misma que se 
debe mover en silla de ruedas. 
La rotura y falta de baldosas de 
la vereda en la esquina de La 
Pampa y Arribeños data ya de 
varios meses y se hace para el 
peatón  casi intransitable esa es-
quina del Club Belgrano. Como 
vecino sufro la falta de limpieza 
de la vereda sobre La Pampa y 
sobre Arribeños, lo cual indica 
desaprensión como mínimo por 
parte de esa institución. No po-
demos siempre esperar a que el 
Estado repare, el propietario es 
responsable. Agrego que esta 
institución  ha colocado equipos 
split sobre la calle La Pampa y 
tiran el agua de condensado li-
bremente a dicha vereda, ¿no lo 
ven? Los fines de semana en ge-
neral, ponen música en el centro 
de la manzana y todos los veci-
nos que necesitamos descanso y 
algo de paz, debemos escuchar a 
la fuerza por el elevado volumen. 
Si hubiera racionalidad, la pon-
drían a un volumen lógico solo 
para ser escuchado en su predio 
o sino en algún lugar cerrado 
que no moleste a los vecinos 

ajenos a ese Club. Dejo cons-
tancia que oportunamente nos 
hemos quejado los miembros 
del consorcio en la guardia del 
Club, llamamos por teléfono y 
enviamos emails a la  Comisión 
Directiva, sin respuesta alguna. 
Sra. Leticia Sanchez, como ge-
rente del Club le pediría que por 
favor, observen, miren y man-
tengan adecuadamente lo que 
les corresponde como espacio 
público, veredas sin desagotes 
de agua, mantenidas, transitables 
y limpias, así tendrán una me-
jor imagen hacia la comunidad 
toda y no solo puertas adentro. 
 
Árboles

aLEjaNDra: En Febrero en 
Conesa entre Iberá y Tamborini, 
destrozaron los árboles. No se 
puede decir otra cosa. Sin ningún 
criterio. Sin control de alguien 
que sepa porque nos sacaron la 
sombra. Ni una persona había 
controlando. Rompieron baldo-
sas y techos. La única luminaria 
que hay en la cuadra terminó en 
el suelo. 

asFalto

LupE: Agradecería mucho que 
asfalten la calle Quesada, la mis-
ma es intransitable debido a los 
baches y sus adoquines tan irre-
gulares. Veo que están asfaltando 
calles que no lo necesitaban y las 
que realmente necesitan mante-
nimiento, no son consideradas.

vereDas

sILvIa: Estimados vecinos, 
leyendo la última publicación 
de Mi Belgrano, concuerdo  
totalmente con el tema de las 
veredas del barrio de Belgrano,  
están destrozadas. 

aNaLía: Las veredas de Av. 
Cabildo, quedaron súper angos-
tas y sin árboles. Los automó-
vilistas y los taxistas, continúan 
deteniéndose en cualquier par-
te de la cuadra para ascenso o 

descenso de personas, en vez de 
hacerlo en las dársenas que se 
hicieron para ese fin. Hace falta 
más información, educación vial 
y multas para quienes se resistan 
a aprender.

comunas

rEINaLDo urCoLa: El Es-
pacio Vecinal 9 informó que se 
vienen nuevos proyectos para 
mejorar las Comunas. En mi 
opinión, mientras no se les re-
conozca a los Gobiernos Comu-
nales (JC) su autonomía, mien-
tras obsecuentemente las JC 
se presenten a sí mismas como 
meros ejecutores de lo que “les 
baja” desde las distintas áreas el 
GCBA como eran los directo-
res de los CGP, mientras las JC 
no reclamen sus competencias 
exclusivas y concurrentes (es 
decir TODAS, ya que el GCBA 
constitucionalmente no tiene 
ninguna exclusiva), mientras 
las propuestas vecinales no se 
tengan en cuenta a ningún ni-
vel (las Audiencias Públicas así 
lo comprueban) seguiremos sin 
Democracia y sin instituciones 
participativas. Yo me pregunto: 
¿Cómo pretender ordenar lo que 
no existe?; la “transparencia”  
es tal que los vecinos somos in-
visibles para todos los niveles 
de ejecutivos. Todos tenemos 
innumerables experiencias que 
los pocos resultados que conse-
guimos los ciudadanos son en la 
base de la movilización (fuerza) 
o apelando a la Justicia, dentro 
del Marco Legal pero fuera de 
las instituciones que debían al-
bergar la participación y el deba-
te franco de los gobiernos y sus 
funcionarios con la ciudadanía; 
ni hablar de Referéndums ni ple-
biscitos en las áreas estratégicas 
de los presupuestos (no partici-
pativos).

DeFensor Del Pueblo

@EDuvaLs: Ante varias con-
sultas explico por que digo que 
necesitamos un NOTABLE 

no político como Defensor del 
Pueblo de la Nación. Aunque 
parezcamos huérfanos y aban-
donados, los Ciudadanos tene-
mos 5 Organismos de Control 
constitucionales en la CABA 
que sumados nos demandan más 
de $ 2.900 millones de presu-
puesto, no tengo la cifra de los 
nacionales. Si todos ellos cum-
plieran medianamente con sus 
funciones, el Poder no hubiera 
tenido las conductas autoritarias, 
engañosas y parciales de mesa 
chica que hemos soportado. Hay 
numerosos ejemplos conocidos 
de esos comportamientos que 
no mencionaremos en esta nota 
para no extendernos. El sistema 
republicano y democrático di-
señado con múltiples institutos 
de freno al avasallamiento de 
ese Poder, no ha logrado la ma-
durez suficiente y esos institu-
tos en general, han servido para 
brindar empleos bien pagos y sin 
mayores responsabilidades a la 
Corporación política. Conclu-
sión: no controlan ni son frenos, 
por el contrario son carísimos y 
funcionales al Poder, solo reco-
miendan y no son vinculantes, 
la muestra está en que no hay 
funcionarios condenados. Por lo 
tanto la elección por parte de los 
Ciudadanos y Contribuyentes 
de un NOTABLE no político, 
sin compromisos con la Corpo-
ración y orientado hacia el bien 
común, incorporaría aire fresco 
y renovaría la esperanza por este 
sistema hoy nada confiable pero 
imprescindible, legítimo y legal. 
Espero haber sido claro y vayan 
seleccionando ese NOTABLE 
no político  que buscamos, ne-
cesitamos y deseamos apoyar. 
Sin Organismos de CONTROL 
eficientes, el PODER dilapida 
nuestros RECURSOS y prioriza 
según sus INTERESES.

sin luces

rICarDo: La Glorieta de Ba-
rrancas tiene sus luminarias que-
madas. Hice más de siete recla-
mos en el 147 sin éxito.

Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por Email: lectores@mibelgrano.com.ar        

Clases PartiCulares
Matemática - Física 

análisis Matemático
secundaria - CBC - utN - ingresos

roMiNa: 15 2239 3757

Dra. oFelia catalDi
aboGaDa sucesiones

civil - comercial

consultas   
tel: 4372-2370
email: 
ofeliacataldiycooouhsrg@gmail.com

Distribuidora de artículos de limpieza 

 
 
 

Atención a consorcios, locales y particulares.
Productos de primeras marcas y sueltos.

LoS MaCaNaS
Pablo: 156515-3591

limpiezalosmacanas@gmail.com
ENtrEga SiN Cargo
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vereDa rota
Luz: En la esquina de Arcos y Av. Congreso, la ve-
reda está rota desde hace mucho tiempo, nadie la 
arregla y cuando llueve se transforma en barro puro. 
 
 

 

asFaltaDo
rICarDo L. MuLLEr: El 10 de febrero de 2017, 
amanecimos con una sorprendente, ruidosa y polvorienta 
actividad, personal arrancando el asfalto en Sucre entre 
Amenábar y Cabildo. Transito todos los días por esta 
parte de la calle y puedo asegurar que el asfalto estaba 
en perfectas condiciones, sin necesidad alguna de ser 
repavimentado. Le pregunté al jefe de los que estaban 
trabajando en el lugar, si no observó previamente que no 
había problemas con el asfalto existente y me dijo que 
cumplía órdenes de la Ciudad y que no podía opinar. Le 
escribí por este tema a Gustavo Acevedo, quién respon-
dió lo siguiente: “Según nos informaron, saben que las 
calles repavimentadas no se encontraban en mal estado, 
lo que se está intentando es prevenir justamente el dete-
rioro de estas y que luego su arreglo o reparación cueste 

el doble o más, que su correcto mantenimiento”.  Debo 
indicar que un mantenimiento preventivo no es quitar 
el asfaltado en buenas condiciones, es reparar antes que 
se haga más grande el bache. Lo que están haciendo es 
un mantenimiento correctivo que en este caso no era ne-
cesario, derrochando así el dinero. Una vez acabado el 
asfaltado nos encontramos con el lamentable panorama 
que no han quitado algunos autos estacionados, realizan-
do un asfaltado nuevo que ya se está desarmando y en 
breve se va a descomponer porque no se ha realizado 
la debida terminación. Además la empresa encargada de 
hacer este trabajo debería haber contactado previamente 
a la policía de tránsito para que identificaran a los dueños 
de los autos estacionados y los retiraran antes de asfaltar. 
Así se procede normalmente, si el auto está abandonado 
o no tiene dueño, entonces se retira con la grúa, pero no 
es correcto asfaltar así como lo hicieron, además hay que 
acordonar la zona con más antelación y no la tarde ante-
rior como fue el caso. El trabajo efectuado fue totalmente 
erróneo, a la apurada y mal realizado.

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

estacionaDos
jorGE: En la esquina de José Hernández y Av. Liber-

tador, permanentemente estacionan tapando la rampa y 
en bocacalle. Las personas deben caminar por la calle, 
poniendo en peligro sus vidas.

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

¡un PeliGro!
aNa: La esquina de Av. Cabildo y Av. Congreso, donde 
está el Banco Nación es un peligro. Hice un reclamo en 
el año 2011, porque la gente cruza mal y no hay carte-
les. Llegamos al 2017, y todo sigue igual. Suele haber 
muchos accidentes, en una intersección donde cruzan 
mujeres con bebés, ancianos, personas con muletas, etc.
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

correo de lectores de mi belgrano
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Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por Email: lectores@mibelgrano.com.ar        

Talleres de Francés 
para Adultos 

Nivel inicial  
intermedio y avanzado

Conversación

T.E 4772-2865
Email: miren_urrutia@hotmail.com

VUOI PARLARE IN ITALIANO??
Clases particulares. Principiantes intermedios y conversación. 
Martes de Café en Italiano para conversar y divertirse.

15-4056-6404/4858-1768
anacarolinakogan@hotmail.com   
En zona Belgrano, Villa Crespo y a domicilio. 
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Personalizadas de 8 a 11:30. 
Grupales de 19 a 20:30 y Sábados. Cabildo 2230 

mc.clasesdeingles@gmail.com
www.mercedescalvo.com.ar

CLaSES  
dE iNgLéS

DesCuBrÍ el Barrio CHiNo
 

¿Sabías que hay alimentos que te dan más energía y 
mejoran tu salud? Te invito a la visita guiada sobre   
alimentación Natural, un sábado al mes, de 10  a 12.30  hs. 

Diana berinstein - orientadora Nutricional
diana.armonia@gmail.com / 5195 - 4746

Homenaje

con brillo de mujer
Vecinas de la Comuna 13 (Belgrano, Núñez y Colegiales), 
cuentan su relación con el barrio en el que viven.

Con motivo de celebrarse 
en Marzo el día de la mu-
jer, buscamos la opinión 

de ellas, para conocer el barrio 
desde una mirada femenina.

¿Hace cuanto vivís 
en la comuna? ¿Por 
Qué la eleGiste?

sILvIa: Vivo en el barrio desde 
el año 1999. Me casé y mi ma-
rido tenía un departamento en 
Belgrano.
MarIaNa: Vivo hace 6 años 
en Belgrano R. Elegí esta zona, 
porque tiene esa combinación 
perfecta entre la tranquilidad de 
cualquier barrio tradicional y el 
movimiento de una gran urbe.
aDriana: Hace 47 años que 
vivo en Belgrano R, desde niña. 
¡Toda la vida! Por eso lo quiero 
como a mi casa.

¿Que es lo Que mÁs 
te PreocuPa en el 
barrio?

sILvIa: Me preocupa la inse-
guridad y la falta de limpieza (no 
porque no limpien, sino por que 
la gente no cuida).
MarIaNa: Me preocupa el 
aumento de gente en situación 
de calle que se instala donde 
encuentra un espacio para pasar 
la noche. La inseguridad, sobre 
todo a la que están expuestos los 
chicos cuando van y vuelven de 
las escuelas. Me disgusta que 
los comerciantes no entreguen 
el ticket fiscal si uno no lo re-
clama. Me preocupa muchísimo 
que desde de la Junta Comunal 
hagan oídos sordos a la opinión 
del CCC 13 (Consejo Consulti-
vo Comunal). Me alarma el au-
mento del ABL, que en mi caso 
superó el 40%.
bEatrIz: En este momen-
to las podas disparatadas y los 
llamados arreglos de calles. La 
puesta en valor de las plazas es 
un desastre, especialmente el re-
tiro de arena, ya que nuestros ni-
ños no van a saber lo que es jugar 

ni evolucionar con su creatividad 
utilizando esta materia natural 
salvo que tengan la posibilidad 
económica para trasladarse hasta 
una playa.
CaroLINa: La desatención 
de las personas en situación de 
calle. La Comuna se ocupa de 
los vecinos de clase media y alta 
y no atiende a los reclamos de 
los más vulnerables. Se arreglan 
veredas, se hacen fiestas en las 
plazas pero nunca se ofrecen a 
dar una mano a los comedores 
que no tienen bandera partidaria.
vaLErIa: Me preocupa la fal-
ta de mantenimiento de las pla-
zas durante el año, no se mantie-
nen los juegos y el césped. Hay 
una falta de limpieza en general. 
La última puesta en valor que se 
desarrolló no fue consultada por 
los vecinos y no cubre las ne-
cesidades básicas. Me gustaría 
mucho que exista un guardián 
de plaza que  nos conozca. Me 
alarma la falta de Jardines de in-
fantes (sobre todo sala de 2 y de 
3 años). Mi hija está en lista de 
espera sin vacante. Y los jardines 
privados no bajan de los 5000 
pesos mensuales. Los pocos jar-
dines subsidiados son católicos. 
También es alarmante la falta de 
Centros integrales para la Mujer.
aDrIaNa: El tema que más 
me preocupa es la inseguridad. 
Me gusta pasear por Belgrano 
R. ¡Es hermoso!  Pero tendrían 
que arreglar las calles y veredas 
porque resulta muy difícil movi-
lizarse para una persona en silla 
de ruedas como yo. 
aNDrEa: Al no llevar adelante 
una poda de árboles sistemáti-
ca, el alumbrado de las calles de 
Núñez se ve alterado, dejando de 
esa manera cuadras con mucha 
oscuridad y dando sensación de 
inseguridad. 
oLGa: Me preocupa la forma 
descontrolada en como “PO-
DAN “ los árboles y ¡FUERA 
DE ÉPOCA! ¿Por qué no con-
sultan con especialistas en el 
tema? Desde hace unos años 
vivo en Amenábar y Congreso. 

No se puede salir a la calle por-
que el sol nos calcina, es una ver-
güenza la falta de árboles.
Laura: Con respecto a Belgra-
no R, me preocupa su destruc-
ción. Siendo un Distrito U con 
una de las mayores protecciones 
se lo ha dividido en tres comu-
nas de manera arbitraria, absurda 
e inconsulta. Todos sabemos que 
cuando algo se divide se debilita. 
Es claro que el objetivo de esta 
gestión es hacer cambios drásti-
cos y dramáticos en Belgrano R.

¿Qué Hacés en el  
barrio? ¿Qué activi-
DaDes le Faltarían? 

sILvIa: Voy a un gimnasio dos 
veces por semana. Hago camina-
tas con mi mascota. Me gustaría 
que haya más caniles para los 
perritos.
MarIaNa: Hago las compras, 
voy al cine, frecuento restauran-
tes y, cuando puedo, asisto a las 
reuniones del Consejo Consulti-
vo Comunal. Creo que al barrio 
le faltan actividades que fomen-
ten la actividad física gratuita en 
los espacios públicos, como su-
cede en otras comunas.
bEatrIz: Participo el CCC 13 
y soy voluntaria del Comedor 
Barrancas de Belgrano. Creo que 
faltan espacios socio-culturales y 
deportivos gratuitos para los jó-
venes que incluyan aprendizajes 
de oficios.
vaLErIa: Pertenezco a un 
grupo de madres y padres de la 
plaza Francisco Ramírez. Hace-
mos actividades para los niños y 
para el mejoramiento de la plaza 
en general.
aNDrEa: Disfruto de cami-
natas en los espacios verdes del 
barrio.
Laura: Soy Presidente de la 
ONG Patrimonio de Belgrano 
y nuestra misión es proteger los 
derechos de los vecinos y veri-
ficar que la Ley se cumpla. Los 
vecinos de Belgrano R son muy 
activos y participativos. Para-
dójicamente las actividades que  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
faltan en nuestro barrio son las 
referentes a los funcionarios.

¿asistís a reuniones 
vecinales? ¿Quiénes  
ParticiPan mÁs, Hom-
bres o mujeres?

sILvIa: Me gustaría participar 
en reuniones vecinales, pero tra-
bajo y no me dan los horarios. 
MarIaNa: Participo. Estoy 
en contacto con los comuneros, 
y colaboro en temas vinculados 
a la seguridad en horario escolar. 
La participación en el CCC es 
bastante equitativa en términos 
de cantidad de hombres y mu-
jeres. Pero cuando surge un pro-
blema específico noto que son 
más las mujeres que se acercan 
a buscar soluciones y respuestas.
CaroLINa: Hay más hom-
bres. Fui a dos, en donde estaba 
presente el vicejefe de gobierno. 
Todos reclamaban por condicio-
nes de vida de los vecinos (po-
zos, veredas, etc.) pero cuando 
hice mi pedido para que consi-
deraran ayudar al Comedor de 
Barrancas, no obtuve más que 
promesas incumplidas. 

¿en Qué se DiFeren-
cia la mujer a la 
Hora De ocuParse 
Del barrio?

sILvIa: Las mujeres somos más  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
pasionales y le ponemos toda 
nuestra garra para proponer y so-
lucionar problemas.
MarIaNa: Creo que la mujer 
toma la iniciativa, y el hombre 
acompaña después.
bEatrIz: En el CCC 13 creo 
que somos bastante parejos unos 
y otros, estamos bien compene-
trados de las necesidades de la 
Comuna tiramos parejo.
CaroLINa: Ya casi no exis-
ten diferencias. Solo que en los 
cargos más importantes siempre 
predomina el sexo masculino. 
Laura: El interés es el mismo. 
En mi parecer a veces la mujer es 
pasional, pero el hombre no deja 
de ser efectivo.

¿Qué es lo Que mÁs 
te Gusta Del ba-
rrio? ¿Y lo Que me-
nos te Gusta? 

sILvIa: Me gusta tener todo a 
mano hasta altas horas y eso para 
el que trabaja todo el día, es fun-
damental. Me encanta el movi-
miento del barrio, que puede ser 
una locura en algunos momentos 
pero eso también me da un poco 
más de seguridad. Lo que menos 
me gusta es la gente irrespetuosa 
(estacionan en cualquier sitio) y 
sucia (tiran la basura en la calle, 
no recogen lo que dejan sus mas-
cotas).

Continúa en la pág. 5
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Da el Primer Paso, 
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canto Para Que
- Descubras el arte de interpretar.
- Liberes tus emociones desde  
  tu voz. 

Continuación de la pág. 4

MarIaNa: Me gusta la gente, 
porque a pesar de ser un lugar 
densamente poblado conserva 
aún la cordialidad entre vecinos. 
Adoro las frondosas arboledas 
que enmarcan nuestras calles. 
No me gusta que cada vez haya 
menos efectivos policiales en la 
calle. Me molesta lo que hicieron 
con las plazas, les quitaron espa-
cios verdes y todos los arreglos 
son precarios.
bEatrIz: Lo que menos me 
gusta y me preocupa es que los 
gobiernos de turno se hagan due-
ños absolutos de las decisiones 
y no consulten con los vecinos. 
Nos enteramos después que es-
tán en marcha las obras. 
vaLErIa: Lo que más me gus-
ta de Núñez es que está alejado 
del centro y todavía conserva 
un poco de tranquilidad. No me 
gusta lo caro que está y las pocas 
actividades artísticas que ofrece. 
La dificultad de encontrar lugar 
para estacionar y la cantidad de 
edificios que se construyen por 
cuadra, son dos temas preocu-
pantes.
aDrIaNa: Me encanta la ele-
gancia de Belgrano R y la her-
mosura de las Barrancas de Bel-
grano.  Lo que menos me gusta 
es que haya tanto tránsito. Me 
gustaría que fuera más tranquilo, 
como era antes. 
aNDrEa: Es un barrio que 
permite variedad de actividades, 
caminatas, espectáculos, oferta 
gastronómica,  compras de todo 
tipo. Todo al alcance de la mano. 
Amo este barrio y aunque tengo 
que viajar bastante para llegar a 
mi trabajo, no cambio a Núñez 
por ningún otro lugar.
Laura: Amo a mi barrio, me 
gusta por su calidad de vida, su 
entorno, el compromiso de los 
vecinos, y porque todos tenemos 
un código de respeto mutuo  tá-
cito que lo cumplimos. Lo que 
menos me gusta es la “flexibili-

dad” del  Gobierno de la Ciudad 
a situaciones y personas externas 
a Belgrano R  que no respetan el 
barrio. Por ejemplo los colegios 
y la salida e ingreso de los chicos 
a los colegios.

¿Qué cambiarías Del 
barrio?

sILvIa: Hay que arreglar todas 
las aceras y agregar semáforos 
en algunas esquinas. Los poli-
cías tendrían que estar más aten-
tos y “retar” a aquellos peatones 
que no cumplan con sus obliga-
ciones.
MarIaNa: Me gustaría pro-
mover un poco más la participa-
ción de los vecinos en los temas 
que nos competen a todos, que 
comprendan que nuestra comuna 
es fantástica porque a la hora de 
ayudar no hay fronteras políti-
cas; todos podemos hacerlo. Me 
gustaría que el Jefe de la Junta 
Comunal deje de autodenomi-
narse Presidente de la Comuna.
CaroLINa: Faltan campañas 
de integración y ayuda a los que 
más lo necesitan  y un centro de 
asistencia integral a las mujeres 
victimas de violencia de cual-
quier tipo. 
vaLErIa: Trataría de buscar 
la manera de que haya más es-
pacios verdes. Y que existan clu-
bes accesibles para quienes no se 
van de vacaciones. Terminaría 
con la concesión del Polideporti-
vo de Cramer y se lo devolvería 
al barrio, haría un club para to-
dos los vecinos.
aNDrEa: Sería necesario al-
guna estación de Eco bici, ya 
que mi hija suele utilizarlas y la 
más cercana está en la Estación 
Palermo del subte D. Cambiaría 
el sistema de control de los autos 
abandonados en la calle. En mi 
cuadra hace alrededor de 2 años 
que se encuentran tres vehículos 
abandonados, restando espacio 
de estacionamiento a los vecinos
Laura: A la estación de Bel-

grano R y su entorno la restau-
raría de una vez por todas y des-
tinaría un área para los vecinos. 
Actualmente se la han entregado 
a un gremio cosa que está taxati-
vamente prohibida.

¿recorDÁs alGuna 
mujer Del barrio 
Para Destacar? 

CaroLINa: Una Vecina muy 
activa de la comuna es Beatriz 
Di Paola. A su edad es un ejem-
plo de lucha y solidaridad. Tiene 
una incansable voluntad de ayu-
dar a todos, vecinos y gente en 
situación de calle. Es el modelo 
de vecina a seguir por su dedica-
ción a los chicos que menos re-
cursos tienen. Es una pieza fun-
damental en el apoyo escolar que 
se dicta en la plaza de Barrancas 
todos los jueves. Además desde 
su lugar siempre empuja en pos 
de los derechos de todos los ciu-
dadanos y promueve la asisten-
cia de las mujeres víctimas de 
violencia doméstica o de género.
 

sILvIa: Solo puedo destacar 
a una viejita que está sentada 

sobre Juramento entre Ciudad 
de la Paz y Amenábar frente al 
mercado de Belgrano, que pide 
limosna y todos le damos. Me da 
mucha pena que tenga que estar 
ahí sentadita pidiendo. Es muy 
humilde y agradecida cuando le 
damos una moneda.
MarIaNa: En este momento 
destaco el trabajo que está reali-
zando nuestra comunera Romina 
Braga. Me consta que se ocupa y 
acompaña las necesidades de los 
vecinos.
bEatrIz: Quiero destacar a 
Martha Breyter, una luchadora 
incansable por el bienestar de la 
gente y del barrio. 
vaLErIa: La abuela de Pedro, 
se llama Sara Maldonado, tiene 
70 años y sigue dando clases en 
la UBA. Cuida a su nieto todas 
las tardes y participa de nuestras 
actividades en la Plaza Ramirez, 
en el Consejo Consultivo y toda-
vía tiene tiempo y ganas de co-
cinarle a su hija unas riquísimas 
tartas. Es nuestra “súper abuela”.
aDrIaNa: Recuerdo a Marta 
Argerich como mujer destacada 
del barrio. 
Laura: Si, a Jacqueline de las 
Carreras, Presidente de la Fun-
dación Par. Mujer extraordinaria 
e infatigable en la tarea de in-
corporar laboral y socialmente a 
personas discapacitadas. Ella ha 
sido mi ejemplo.

¿Qué mensaje les 
Darías a las muje-
res Del barrio?

sILvIa: Que hagamos respetar 
nuestros derechos.
MarIaNa: Las aliento a que 
se involucren más en los temas 
del barrio. La presencia femeni-
na aporta una mirada más cáli-
da y amorosa. Deben cuidar de 
nuestro barrio como a sus pro-
pios hogares y sus familias.
bEatrIz: ¡No aflojen! ¡Hay 
mucho por construir! ¡Hay mu-
cho por hacer, para que los niños 

de hoy tengan un futuro mejor!
CaroLINa: Que nos unamos 
más. Tenemos que apoyarnos 
para lograr una igualdad en todos 
los niveles. ¡Sigamos luchando 
por nuestros ideales y espacios!
vaLErIa: ¡Que salgan de sus 
casas y vengan a la plaza!
Laura: Que sigan comprome-
tiéndose como lo han hecho has-
ta ahora. Los resultados exitosos 
muestran que la unidad hace la 
fuerza.

Famosas Del barrio

Actrices, políticas, deportistas, 
muchas mujeres famosas viven 
en la comuna. Graciela Fernán-
dez Meijide, vive en el barrio de 
Belgrano hace más de 40 años. 
Instalada cerca de las Barrancas, 
disfruta de sus paseos y compras, 
de los vecinos, y de la tranquili-
dad de las calles. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Norma Aleandro, la famosa ac-
triz y guionista de teatro, es otra 
de las personalidades que des-
de hace más de 30 años vive en 
Belgrano, a pocas cuadras de la 
cancha de River.  Amante de las 
flores y las hojas, es crítica con 
la forma en que están podando 
los árboles, y con el estado de las 
veredas. La actriz Laura Azcurra 
vive en Belgrano y tiene gratos 
recuerdos del cine de Mendoza 
y Vuelta de Obligado donde vio 
sus primeras películas de niña, 
porque vivía a 4 cuadras de ahí. 
También guarda un especial cari-
ño por el Teatro Larreta en el que 
sus padres cuando eran jóvenes, 
hacían teatro vocacional.

30 años experiencia
Adolescentes - Adultos

Tercera Edad
Luis M. Campos y T. Garcia
4783 3834 / 4773 2620
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Beatriz Di Paola, en Cabildo y 
Juramento, informando a los  
vecinos sobre la necesidad de 
crear un Centro de Asistencia  
Integral de la Mujer en la comuna.
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opinión

“Hay muchas mujeres que 
buscan transformar el barrio”

Por romina Braga 
Juntista de la Comuna 13

Cuando me vine a vivir a 
Buenos Aires, hace ya 
unos 12 años, la ciudad 

me envolvió con su imponente 
personalidad, con sus historias 
y su futuro prometedor. Sin em-
bargo había una pregunta que no 
lograba resolver: ¿cuál sería mi 
lugar en esa inmensidad? Fue así 
que en búsqueda de esa respues-
ta llegue a la comuna hace ocho 
años y medio. A partir de ahí sa-
bía que había encontrado la res-
puesta a mi pregunta. Como soy 
inquilina, la mudanza siempre 
está a la orden del día y cada dos 
o tres años toca “levantar campa-
mento”. El primer departamento 
fue en Cabildo y Zabala. No 
puedo describir lo que producían 
en mí los jacarandaes de la ave-
nida, fueron un factor decisivo 
para elegir vivir allí. Después 
me mude frente de la Plaza J. J. 
Paso, a unas cuadras de Belgrano 
R, lugar que siempre me trans-
porta a otra época cada vez que 
observo las maravillas que allí 
se encuentran. Finalmente hace 
unos cuatro años apostamos con 
mi marido a una nueva aventura: 
Núñez. Sin duda, este barrio no 

sólo tiene el distintivo de su his-
toria, sino también el de su paz, 
que en sus pasajes te transporta 
a otro espacio. De todos los lu-
gares que me tocó conocer de la 
comuna, donde me tocó a su vez 
crecer y emprender los distintos 
proyectos que decidí para mi 
vida, no existe algo que no me 
guste.  

Desde el año 2006 milito en 
la Coalición Cívica ARI y acom-
paño a Elisa Carrió en la tarea de 
refundar una República de Igua-
les. Desde ese entonces, me ha 
tocado afrontar distintas respon-
sabilidades que hacen tanto a la 
vida institucional del partido la 
que pertenezco, como a la vida 
de los porteños. En este sentido, 
desde diciembre de 2015 los ve-
cinos de la Comuna 13 me han 
elegido para representarlos en la 
gestión de su barrio, en la más 
importante tarea, que es mejorar 
la calidad de vida de las personas 
desde el aspecto más pequeño. 

Como dije más arriba, si bien 
no hay cosa que no me guste de 
los barrios que conforman la Co-
muna 13, si hay cosas que creo 
que hay que cambiar y mejorar. 
Belgrano y Núñez, por ejem-
plo, han visto transformada su 
morfología drásticamente en los 
últimos años. Esto se debe a la 
creciente ola de construcciones 
que se viene alentando desde el 
Gobierno. Algunos funcionarios 
al admitir excepciones y per-
mitir determinadas obras que la 
normativa prohíbe nos condenan 
a que perdamos la identidad ba-
rrial, viéndose afectada, a su vez, 
la calidad de vida de miles de 
personas. 

Por otro lado, creo que ésta y 
otras problemáticas pueden ser 
frenadas, o por lo menos abor-
dadas de manera que se reduz-
can las consecuencias que, a las 
claras, hoy son negativas para 

la comuna. Esto puede lograrse 
articulando eficazmente los dis-
tintos niveles de representación 
política de la ciudad, haciendo 
valer las distintas herramientas 
que establece la Constitución y 
la ley, a fin de equilibrar los me-
canismos que tienden a descen-
tralizar las decisiones que hacen 
a la gestión. Sólo así se logrará 
una Comuna igualitaria, trans-
parente, eficiente y que gestione 
para los vecinos.

Política: el arte De 
volver a comenzar

Más que vocación por la po-
lítica siempre tuve presente el 
servicio al otro. La política es el 
instrumento que considero que 
puede ser transformador. Por 
eso cuando terminé el secunda-
rio sabía que estudiar Ciencias 
Políticas sería una herramienta 
que me ayudaría a consolidar esa 
vocación.

En el 2006 me acerque a lo 
que en aquel entonces era el ARI, 
hoy Coalición Cívica ARI, y a 
partir de allí comencé a militar 
en el espacio que lidera Elisa Ca-
rrió, quien le planteó a la socie-
dad argentina que la política es el 
arte de volver a comenzar, y que 
la victoria es el camino. Con es-
tas premisas inicié mi camino en 
política, para aportar a un nuevo 
comienzo de una Argentina que 
se encontraba en el ocaso de su 
potencial, haciendo de la acción 
política una constante de las pre-
misas que conforman el Contra-
to Moral, pilar fundamental de la 
nueva Argentina que propone la 
CC ARI: no robar, no mentir y 
no votar contra los pobres.

mujeres en Política

Últimamente, producto de la 
constante lucha de  mujeres y 

hombres comprometidos, el de-
bate sobre la situación, estatus y 
rol de la mujer está en boca de 
todos. A este respecto, la mujer 
en política es todo un tema al 
que nos debemos abocar desde 
los distintos niveles de represen-
tación para poder lograr igualdad 
e inclusión, tanto desde la inte-
gración de esos lugares, como de 
las políticas que de allí emanen.

Personalmente, en mi camino 
no creo haberme topado con ese 
“techo de cristal” que existe en 
cuestiones de género y que cues-
ta mucho romper. Integro una 
fuerza política cuyo liderazgo es 
una mujer, así como su Secre-
taria General a nivel nacional y 
su Presidenta a nivel local. Sin 
embargo esto que sucede acá no 
es la regla general en la política, 
como tampoco en otros ámbitos 
de la vida cotidiana.

El techo de cristal, es un obs-
táculo que impide avanzar hasta 
ocupar los puestos jerárquicos 
más elevados en todas las orga-
nizaciones laborales. Es nuestra 
responsabilidad como mujeres 
que hemos accedido a un cargo 
de representación hacer algo por 
esta lucha. Somos funcionarias 
que debemos abrir el camino a 
que más mujeres puedan parti-
cipar en los diferentes ámbitos 
públicos. Tenemos, a su vez, la 
oportunidad de pensar políticas 
en clave de género, pensándo-
nos como sujetos políticos que 
tienen una realidad particular, 
con problemáticas particulares y 
demandas también particulares. 
Esto se logra a partir de concien- 
 
 
 
 
 
 
 
 

cia por parte de la sociedad y de-
cisión política desde los distintos 
niveles de representación. 

En este sentido, si bien los 
reclamos barriales no distinguen 
de género, sino que todos buscan 
resolver los problemas cotidia-
nos y nosotros como comuneros 
debemos abogar por la solución 
de estos en tiempo y forma, es 
posible pensar acciones a nivel 
comunal que tiendan a resolver 
problemáticas de género y atien-
dan a la realidad de la mujeres 
como grupo social distinto al de 
los hombres. Un ejemplo de esto 
es la creación de Centros Inte-
grales de la Mujer en las comu-
nas, que se encargan de la aten-
ción y asistencia de mujeres en 
situación de vulnerabilidad por 
violencia de género. 

Lo que hay que destacar es 
que en nuestra comuna conta-
mos con grandes mujeres, algu-
nas con nombres propios como 
Isabel Yaconis que luchan incan-
sablemente por lograr cambios 
en la sociedad, “para que no te 
pase”. Pero además de ella, hay 
muchísimas mujeres que bus-
can transformar su cuadra y su 
barrio. De hecho, podría decirse 
que hay más mujeres que hom-
bres participando de la vida polí-
tica de nuestra Comuna. Allí las 
vemos en la reunión en las comi-
sarías, en los consejos consulti-
vos, en organizaciones sin fines 
de lucro, trabajando en pos del 
ambiente, del patrimonio, la se-
guridad y la transparencia de la 
gestión. Son muchas y debemos 
trabajar para ser más.

Desde diciembre de 2015, Romina Braga representa a los vecinos de la Comuna 13, 
“Más que vocación por la política siempre tuve presente el servicio al otro”.
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espacio público

Muchos vecinos se vie-
ron sorprendidos por 
la instalación de mesas 

de bar en la calle, ocupando el 
lugar donde podrían estacionar 
dos automóviles. Esto sucede 
por ejemplo en Cuba al 1900. 
Desde la redacción del diario Mi 
Belgrano nos comunicamos con 
funcionarios del Gobierno de la 
Ciudad, quienes nos informaron 
lo siguiente: El Ministerio de 
Ambiente y Espacio Público de 
la Ciudad Autónoma de Buenos 
Aires se encuentra instalando 
decks gastronómicos con el fin 
de sumar valor a las veredas de 
la ciudad para que todos los ve-
cinos lo puedan disfrutar. Estos  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

decks son elementos que permi-
ten la extensión del espacio de 
uso de locales gastronómicos, 
liberando espacio de las aceras o 
ampliándolas, para mayor como-
didad del peatón.  Se colocarán 
58 decks en la ciudad. Están fa-
bricados con materiales durables 
y resistentes al exterior, con sis-
temas de ensamble entre módu-
los y solapa de ajuste contra el 
cordón de vereda. Se ejecutan 
bajo un patrón modular que per-
mite el acoplamiento de elemen-
tos consecutivos con un sistema 
de fijación y adosamiento que 
combina módulos medios y ex-
tremos. Cuentan con maceteros 
con vegetación que generen un  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
espacio más contenido que pro-
tege a los usuarios del tránsito. 
Son livianos, de ágil instalación  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
y tienen elementos de nivela-
ción y apoyo independientes de 
la infraestructura urbana, no alte- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

rando la misma. Se hizo un rele-
vamiento en centros comerciales 
y comunas, observando dónde 
se podía potenciar el comercio 
y el uso del Espacio Público.  Si  
bien inicialmente el gobierno 
va a realizar la inversión de la 
compra de los mismos, en con-
tra prestación los comerciantes 
firmarán un convenio con el Mi-
nisterio de Ambiente y Espacio 
Público de la Ciudad, donde se 
comprometan al mantenimiento 
del mismo. 

“Seguimos apostando a gene-
rar más alternativas para que los 
vecinos salgan a la calle y disfru-
ten de la Ciudad. Los Decks Gas-
tronómicos embellecen el barrio 
y son un atractivo que invita a 
permanecer en el espacio públi-
co”.  “Con la instalación de estos 
58 Decks Gastronómicos, le ga-
namos terreno a la vereda, mejo-
rando la circulación de los pea-
tones y al mismo tiempo dándole 
la posibilidad a los comerciantes 
de aumentar su capacidad de  
mesas y sillas al aire libre”, afir-
mó Eduardo Macchiavelli, mi-
nistro de Ambiente y Espacio 
Público.

los Decks gastronómicos
Desde el Gobierno de la Ciudad sostienen que embellecen el barrio y permiten ganarle terreno a la 
vereda, mientras que algunos vecinos se quejan porque quitan lugares de estacionamiento.

Deck colocado en Cuba al 1900.
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Honorarios accesibles
4782-4573 / 15-5820-4398
espaciot@fibertel.com.ar

curso De inGlés  
aceleraDo
para viajes o trabajo 

Exposición al inglés real desde el primer día
Dan. 4782-7173 

d_pateau@yahoo.co.uk 
www.argentinailee.com/inglesenbelgrano.html

venta De Pasajes 
en ómnibus 

amenabar 2531  
Tel: 4789-9164 

A todo el país y países limítrofes  
Tarjetas de Crédito y Débito.  

Más de 120 empresas.  Más de 1600 destinos.

Consorcios 
Gestión Integral del Consorcio  
con eficiencia y transparencia.
Auditorias Técnica y Contable.

Administración DOCAL
4553-6025 / 15-5706-1960    

adocal@fibertel.com.ar
www.administraciondocal.com.ar
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Nunca es tarde para apren-
der y desarrollar diferen-
tes habilidades, y es por 

eso que las escuelas públicas del  
GCBA  ofrecen diferentes opor-
tunidades. En la Escuela 16  del 
Distrito Escolar 9, sita en Moldes 
1102,  se dictan cursos gratuitos, 
de lunes a viernes, entre las 18.30 
y las 20.30 hs. Los días en que se 
realizan los cursos son: Inglés (3 
niveles) y Fotografía (2 niveles), 
los lunes, miércoles  y jueves. 
Telar, los lunes, martes y jueves. 
Corte y Confección, los martes, 
jueves y viernes. Computación 1 

y 2, los martes, jueves y viernes. 
Contabilidad, los martes, miér-
coles y viernes. Los cursos son  
dictados por docentes capaci-
tados en todas las áreas y están  
dirigidos tanto a adolescentes 
como a adultos a partir de los 14 
años en adelante. 

La inscripción se realiza 
en la escuela, de lunes a 
viernes de 18.30 a 20 hs. 
o llamando al siguiente 
teléfono: 4783-3922.

¡juegos de mesa para  
fortalecer la mente!

La capacidad de Jugar, de 
desafiarnos a nosotros 
mismos y a otros, el deseo 

de aprender, las ganas de com-
partir actividades, socializar, nos 
acompañan a lo largo de toda 
nuestra vida. Es imprescindible 
darle lugar a nuestra capacidad 
lúdica, ya que con ella se des-
pliegan un sinfín de oportunida-
des de Crecer, mejorando a dia-
rio nuestra calidad de vida.

Tal como nos explica el neu-
rólogo Facundo Manes: la capa-
cidad de jugar está fuertemente 
relacionada con el desarrollo 
cognitivo y el bienestar social y 

emocional. Jugar nos hace, a to-
dos, estar mejor adaptados, tener 
más flexibilidad cognitiva y me-
nos estrés.

Una alternativa interesante 
para vincularse con la posibili-
dad de Jugar, son los llamados 
Juegos de Mesa… los cuales 
muchas veces suele creerse que 
son sólo “cosa de chicos”, pero 
también pueden ser cosa “de 
grandes”.

¿Por Qué? 
 
Porque cuando un adulto juega 
un juego de mesa...

• Mejora su movilidad y agilidad.
• Estimula su percepción sensorial.
• Ejercita sus habilidades cognitivas 
(memoria, atención, lenguaje, razo-
namiento, etc…)
• Vivencia nuevas relaciones sociales.
• Aprende.
• Desarrolla la imaginación y creatividad.
• Reduce el estrés y la ansiedad.

En Jugarnos “Recreación a lo 
grande” elegimos trabajar con y 
para personas mayores que de-
seen mejorar su calidad de vida 
emocional e intelectual, a través 
de actividades placenteras y de-
safiantes.

Si te interesa la propuesta, 
acércate a conocer el nuevo taller 
“Cerebro en Juego”, encuentros 
semanales de una hora y media, 
destinados a personas mayores 
de 65 años, que estén interesa-
dos en realizar una estimulación 
cognitiva (memoria, atención 
lenguaje, razonamiento, creati-
vidad) por medio de juegos de 
mesa.

Un espacio de carácter pre-
ventivo, en el que se aprenden 
variados juegos (clásicos, mo-
dernos, de estrategia, con azar, 
cooperativos, de ingenio, con 
dados, con y sin tablero, con nú-

meros, con palabras, con formas 
o colores…), en un dispositivo 
grupal y de un modo recreativo.

Si querés estimular tu me-
moria por medio de ejercicios y 
dinámicas, conoce el “Taller Re-
creativamente”. ¡Estás a tiempo 
de sumarte!

Se realiza los Martes de 16:30 
a 18 hs. en la Asociación Ita-
liana de Belgrano, ubicada en 
Moldes 2153, para más infor-
mación comunicarse al 4786-
2362 o vía email a jugarnos@
gmail.com

  
El PSMB, Programa de Salud Mental  Barrial, depende 
de la Dirección del Hospital Pirovano. Funciona a partir 
de talleres de ayuda mutua que se constituyen en los 
espacios ociosos dentro del Hospital o en bares, clubes, 
plazas, otros hospitales, etc., que se prestan voluntaria-
mente para tal fin. Los vecinos animadores (puede tam-
bién llamárselos coordinadores) de los talleres, son vo-
luntarios que, si bien pueden tener diversas profesiones, 

no hacen "ostentación de títulos y honores". En estas 
reuniones, los vecinos animadores abordan sus dificul-
tades e intercambian experiencias para fortalecer, de esa 
forma, su desempeño dentro de su rol de conducción. 
La intención de toda esta red de talleres es la de ofrecer 
una posibilidad orgánica y programada de referencia y 
contención a los vecinos que de ella quieran hacer uso, 
para potenciar su desempeño.

talleres
EN EL bar tv, av. MoNroE y MELIaN
- "Tardes de nosotras": Los jueves  a las 17 hs - "Que 
me pasa con los hombres....alguno me vendrá bien": Los 
jueves a las 19.30 hs.

- "Taller de Crochet": Los lunes de 12 a 14 hs.
- "Hablemos de lo que nos pasa" (los cambios, hijos, 
dinero): Los sábados a las 17.30 hs.
EN MEEtING poINt: supErí y roosEvELt
- "Como nos relacionamos con nuestros hijos adultos": 
Los martes a las 16.30 hs.
- "Cantamos porque el río esta sonando": Los jueves a 
las 19.30 hs.
EN EL HospItaL
- "Salud y crecimiento para mujeres": Los lunes a las 
19.30hs en el Sector C - Hall de Protección de la Salud.
- "Violencia familiar" (no solo golpear es violencia): 
Los jueves a las 20 hs en el Sector D Planta baja del 
hospital.
para más información se puede visitar la Web:  
www.talleresdelpirovano.com.ar

TALLER DE DEPENDENCIAS AFECTIVAS - LA MATEADA (GRATUITO) - TURISMO - ASESORAMIENTO CIUDADANÍA

1º a 5º Nivel
Conversación
Viajero-Juvenil
Niños gratuito
Cultura Italiana 
1º y 2º Nivel
Elmentary 
Lower Intermediate
Conversación

Folklore inicial gratuito
 * Niños avanzado
 * Taller de Zamba
Danza Clásicas  
(todas las edades y niveles)
Tango
Recreativa-mente
 *  Cerebro en juego
Asesoramiento de img 

CONTACTO:
4-781-0371
4-786-2362
Moldes 2153
info@asociacion
italiana.com.ar
www.asociacion
italiana.com.ar

PRESENTANDO ESTE CUPÓN
15% DTO. EN 1º CUOTA

ITALIANO

FRANCÉS
INGLÉS

Coro Gratuito
Costura 
Teatro 
* Elenco Estable
Radioteatro 
Pintura Artística 
(todas las edades y niveles) 
Stand Up - Clown
Historia del Cine Ital. 

Aikido
Taekwondo
Tai Chi Chuan
Yoga
 * Meditación
Gim. Integral
Gim. Adultos
Zumba 

cursos gratuitos
Para adolescentes  y adultos



10 Por el barrio mi belGrano - Marzo de 2017

Restauración
 PARA TODO TIPO DE MUEBLES
 Fundas - Tapizados -  Esterillas - Lavado 
 Lustre - Pintura -  Patinado -  Encolado de Sillas

noemicastrop@hotmail.com 
recicladodemuebles.blogspot.com
4784-6440 / 15-6260-0684 

Presupuesto a Domicilio sin cargo 
Ricardo - Noemi

. VENTAS  . ALQUILERES 

. AGRIMENSURA . TASACIONES

. ADMINISTRACIÓN ALQUILERES
Y... FunDamentalmente 

traYectoria
seoaNe ProP.
V. de Obligado 2782
4786-1307 4781-0755
seoanepropiedades@yahoo.com.ar

25 años con  
local ProPio

COMPRO  
ANTIGÜEDADES

PORCELANAS
ARAÑAS - VAJILLA

RELOJES

Local 4776-1122
Cel. 153219-2740

barrancas de belgrano

“un Picnic bajo  
las estrellas”
El Ministerio de Ambiente y Espacio 

Público de la Ciudad organizó “Pic-
nic bajo las estrellas”, en Barrancas 

de Belgrano, Sucre y 11 de septiembre, el 
26 de enero y el 6 de febrero. Durante el 
encuentro los vecinos pudieron disfrutar 
de una ambientación propicia, bandas de 
música, Djs, proyecciones audiovisuales, 
manteles, livings de pallets y food trucks. 
Esta iniciativa buscó promover el uso noc-
turno del espacio público y de los parques 
porteños; generar espacios de distención; 
acercar música con DJ’s y proyecciones al 
aire libre a diferentes puntos de la ciudad. 
“Picnic bajo las estrellas” se realizó todos 
los jueves hasta fines de febrero de 18 a 23 
hs, en diferentes plazas de la ciudad.

La oTra Cara  
de BarraNCas

Por Carlos M. durañona 
Uno de los tantos voluntarios que todavía 
sueñan que una vida más justa es posible

Este verano se realizaron dos eventos 
populares en Barrancas, organizados por 
el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, 
llamados “Picnics bajo las estrellas”. Allí 
hubo mantelitos gratis para los vecinos, 
bandas de música en vivo, proyecciones de 
cine, globos y los tentadores food trucks, 
que ofrecían toda clase de exquisiteces a 
precios no muy populares.

Fue una saludable y convocante iniciati-
va, constituyendo una buena nota de color 

y de distención frente a tantas exigencias 
que impone la vida actual.

A escasos 100 metros, sobre una de las 
tres plazas de las mismas Barrancas y con-
tigua a la de los picnics, a esa misma hora 
y en esos mismos dos jueves (como viene 
ocurriendo todos los jueves desde hace 15 
años), se desarrollaba otro acontecimien-
to gastronómico gratuito: la habitual cena 
solidaria para una importante población de 
personas en situación de calle y familias 
con muchos hijos y en estado de pobreza 
extrema.

Un grupo de vecinos, sin distinción de 
ideologías políticas o diferencias religiosas, 
nos concentramos en intentar hacer menos 
dura la situación de cerca de 200 personas 
que acuden en procura de un plato de comi-
da y sobre todo, de mucho afecto, conten-
ción y consideración.

Cada jueves, debajo del  gigante y aco-
gedor gomero de Barrancas se produce el 
milagro del encuentro de esos hermanos, 
cada vez más NECESITADOS de TODO, 
con los voluntarios que traemos la comi-
da, los pañales descartables para los bebés, 
leche, ropa, medicamentos, alimentos no 
perecederos, útiles escolares (tenemos 145 
niños anotados para proveerlos de todos los 
“útiles”, mochilas y guardapolvos necesa-
rios para que puedan comenzar las clases y 
no estar en desventaja con los otros compa-
ñeritos, cuyos padres tienen la posibilidad 
de comprárselos), etc. Todos estos insumos 
no caen como maná del cielo.  Además de 
lo que nosotros podemos aportar, recibi-
mos ayuda de otros vecinos e institucio-
nes del barrio y aledaños. Sin la ayuda de 
tantas personas solidarias, sería imposible 
cumplir mínimamente con estas acciones. 
Mientras tanto, el Estado continúa de huel-
ga. No hace nada por la educación ni por 
la vida de tantos necesitados. Ni siquiera 
se acercan funcionarios, aunque sea por la 
mera curiosidad de ver qué “rara secta” se 
instaló en Barrancas desde hace 15 años 
para HACER lo que No hacen los que de-
berían Hacer.

Nos preocupa mucho más estimular 
y apoyar a la educación de los chicos ex-
cluidos para formar ciudadanos a perder el 
tiempo en discutir la edad de imputabilidad 
de los menores o imaginar que la delin-
cuencia juvenil se cura con leyes más duras 

o poner camaritas de seguridad, enrejar to-
das las casas o contratar policías privados.

La reunión de los jueves no se “suspende 
por lluvia”, ni por feriados, huelgas y tam-
poco se toma vacaciones. Sucede que las 
personas que atendemos, tienen la humana 
costumbre de intentar comer todos los días. 

Los días martes, miércoles y viernes 
también ocurre lo mismo con otros grupos 
solidarios, sirviendo una cena a la misma 
comunidad.

Nosotros no hacemos picnics en Barran-
cas. No tenemos mucho para festejar con 
los compañeros que asistimos, pero nos 
sentimos muy felices de poder ser un poco 
útiles a seres tan abandonados y notamos 
que esos hermanos saben dibujar con una 
sonrisa su gratitud y su afecto. Es que sin 
afecto, sin amor, no podríamos realizar es-
tas tareas. Nos sentimos privilegiados de 
recibir todo el cariño que nos prodigan y 
hay veces que nos parece que ellos, nues-
tros asistidos, son más generosos a la hora 
de expresar el afecto con el que ellos nos 
alimentan también a nosotros. Es que el 
afecto también alimenta.

Algún día quizás podamos hacer un 
“Picnic Bajo la Estrellas” en Barrancas, 
festejando que ya todos tengan trabajo, que 
todos tengan un hogar, que todos tengan 
acceso a la salud y a la educación y que 
todos vivamos en un país más igualitario, 
más justo y más humano, poniendo fin a los 
comedores y ollas populares.

Por esto estamos en Barrancas, a la in-
temperie, a la vista de todos, denunciando 
un estado de pobreza que el Estado y una 
buena parte de la sociedad No ve o No 
Quiere Ver.  Allí seguiremos luchando, 
aunque estas aspiraciones puedan parecer 
ingenuas o utópicas. Luchamos porque so-
ñamos que  algún día nuestros gobernan-
tes dejen de favorecer a los que más tienen 
y se decidan a emprender el camino de la 
equidad y de la justicia, omitiendo hacer-
les pagar el precio del cambio a los más 
débiles.  Entonces, esos escasos cien me-
tros que separan el “Picnic bajo las estre-
llas”  de nuestro “Comedor de Barrancas”,  
DESAPARECERÁN  y podríamos darnos 
el gusto de hacer juntos el “Gran Picnic 
bajo las estrellas y bajo el Sol también”, 
festejando la urgente e imperiosa necesidad 
del encuentro con la JUSTICIA.

Una iniciativa para promover el uso nocturno del espacio público y de los parques porteños.

¿cómo se puede  
ayudar al comedor?
No tenemos subsidios del Estado 
para desarrollar nuestras activida-
des. Es más, el Estado está total-
mente desinteresado por la tarea 
social, educativa y sanitaria que 
venimos llevando a cabo desde el 
año 2002 a la intemperie, debajo 
del generoso Gomero de Barran-
cas, que demuestra más sensibili-
dad que cualquier funcionario. El 
Gomero queda en Zavalía 2049 
(el número se lo pusimos nosotros, 
porque es la casa común y el lugar 
de pertenencia de los que casi no 
tienen “pertenencias”). El Come-
dor se sostiene con la generosidad 
y la solidaridad de vecinos, ami-
gos, instituciones de Belgrano y de 
otros barrios. Aprovechando este 
espacio, solicitamos a los vecinos 
de la Comuna: alimentos, medica-
mentos, útiles escolares, juguetes, 
frazadas (especialmente para las 
personas que “sobreviven” en las 
calles de nuestra ciudad). Nunca 
hemos pedido dinero, pero si al-
guien nos lo ofrece, le pedimos 
que lo transforme en alimentos, le-
che larga vida o en polvo y pañales 
descartables. Los que no conocen 
el comedor a cielo abierto, pueden 
ingresar a: www.facebook.com/ 
comedordebarrancas
Además se pueden contac-
tar, a la dirección de Email:  
comedordebarrancas2002@
gmail.com

ABOGADA
JUBILACIONES Y PENSIONES
REPARACIÓN HISTÓRICA
FIRMA DE CONVENIOS 

ANTE ANSES

CONSULTAS  
15-6216-9732  

eleaere10@yahoo.com.ar
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ADMiNisTrACióN EsTAñArEs & COrrEA DE MELLO
“Una Manera Distinta de Administrar”

Seguimiento de Trabajos Realizados. Proveedores Matriculados.  
Trabajos Garantizados. Visitas Programadas. Asistencia en Urgencias. 
Compromiso y Honestidad. Comunicación Directa. Asesoramiento  
Legal Permanente.

Estañares - r.P.A: 12295. Cel: 15-2391-8079
 Correa De Mello - r.P.A: 12247. Cel: 15-4062-3183

Email: admi.estamello@gmail.com
http://www.admin-estamello.com

belgrano r

Frenan la demolición de una 
casona en la calle Washington
Por Lic. Laura Brovedani
Presidente Patrimonio de Belgrano

Con satisfacción ponemos en vues-
tro conocimiento la evaluación y 
recomendación del Consejo Ase-

sor de Asuntos Patrimoniales (CAAP), 
quienes a solicitud de Patrimonio de Bel-
grano y por la movilización de los veci-
nos del barrio, realizaron  un profundo y  
exhaustivo estudio sobre la casona de 
Washington 2054/60/66  Distrito U28 
Belgrano R y en sus conclusiones  reco-
miendan la catalogación de la misma.

  situación Del entorno 

La morfología es homogénea, edificios 
singulares protegidos y otros que se en-
cuentran alcanzados por las normas gene-
rales de tejido en relación a sus valores 
paisajísticos.  Es vital proteger los edifi-
cios de valor histórico y/o arquitectónico. 
Se observa protección cautelar en edificios 
del entorno mediato al edificio a proteger, 
por sus valores patrimoniales y arquitectó-
nicos, conviviendo junto a construcciones 
nuevas de importante calidad edilicia y si-
milar altura. “La colectividad inglesa tie-
ne un papel protagónico dentro de la con-
formación de la comunidad e identidad de 

Belgrano “R”. Colegios, clubes, cultos y 
sociedades filantrópicas y de fomento se 
van a ir conformando al impulso de esos 
primeros habitantes”. Se encuentran algu-
nos de los colegios privados ingleses más 
tradicionales y antiguos de la Argentina. 
Ya a fines del siglo XIX existían en Bel-
grano “R” dos clubes ingleses el “Buenos 
Aires and Rosario Railway”, creado en 
1891 y el “Saint Lawrence” constituido 
en 1896. Posteriormente, los dos se fusio-
naron para formar el “Belgrano Athletic 
Club”, uno de los clubes fundadores del 
Rugby en la Argentina. La Iglesia Angli-
cana se instala en el barrio en 1896. En 
el año 1908, la comunidad escocesa abre 
las puertas de la Iglesia Presbiteriana de 
San Andrés, mientras que la colectividad 
alemana erige en 1926 la Iglesia Lutera-
na Evangélica de San Pablo. Los Padres 
Palotinos se instalan en el barrio en 1928, 
construyendo la primera iglesia católica 
del barrio, San Patricio.  

 
valoración Patrimonial 

En relación al edificio del motivo, se 
observan valores históricos en tanto de-
notan un proceso de consolidación del 
sector en relación a grandes residencias 
y equipamiento urbano. Belgrano “R” 
surgió del asentamiento de trabajadores 
ingleses del ferrocarril, en la línea férrea 
que la atraviesa,  hecho que se reflejaba 
en las construcciones, con la influencia 
inglesa en la arquitectura de las vivien-
das, chalets de más de 80 años, y otras 
edificaciones como iglesias, clubes, etc, 
donde se combinan los estilos normando, 
neo tudor, francés, colonial, renacentista 
y hasta gótico. 

valor arQuitectónico 

Se rescatan valores arquitectónicos en 
tanto aún se conservan los componen-
tes de la tipología original, con detalles 
constructivos de calidad y buena reso-
lución constructiva y ornamental. Este 
vecindario, denominado primitivamente 
Campana, fue ocupado en su mayor par-
te por funcionarios de los ferrocarriles de 
origen inglés, a los que luego se sumaron 
alemanes, franceses y centroeuropeos. 
Estas referencias culturales imprimieron 
al barrio características arquitectónicas 
distintas al resto de Belgrano, ocupadas 
mayoritariamente por argentinos e italia-
nos, generando una valiosa tipología ar-
quitectónica como resultante de las colec-
tividades que se instalaron en el área. La 
arquitectura inglesa de esa época,  ejerció 
mucha influencia en la obra de otros paí-
ses. El nombre Belgrano R proviene de 
la estación de tren del Ferrocarril Bs As 
a Rosario, aunque popularmente se cree 
que la “R” significa “residencial”.  Barrio 
de casas predominantemente bajas rodea-
das de importantes jardines y de alto valor 
adquisitivo, calles adoquinadas y veredas 
arboladas.  La construcción de ferroca-
rriles a cargo de los ingleses, llevó a que 
muchos se establecieran en los barrios 
donde se llevaban a cabo dichas tareas, 
así, los chalets ingleses se construyeron 
cerca o junto a los trazados ferroviarios 
instalados por compañías inglesas. Algu-
nos correspondían a personal jerárquico 
pero también se formaron barrios para los 
obreros del ferrocarril.  De este  modo, los 
problemas causados por la necesidad de  
viviendas para obreros y el deseo de solu-
cionarlos se tradujeron en proyectos con 

claras influencias inglesas. 

valor Paisajístico

La morfología es  homogénea, edificios 
singulares protegidos y otros que deberían 
serlo por  razones paisajísticas y referen-
ciales.  Es vital proteger los edificios sin-
gulares de valor histórico y/o arquitectó-
nico, en el marco de sus jardines propios 
y el arbolado de sus calles.  Es un sector 
urbano que conforma un espacio público 
a escala local con alto valor urbanístico, 
ambiental y arquitectónico, conformado 
por un destacado paisaje arbolado y un te-
jido residencial de baja densidad, con neta 
predominancia del uso residencial fami-
liar. Las residencias señoriales con sus el 
valor de sus jardines propios rodeando la 
vivienda y la impronta de la vegetación de 
sus calles arboladas le dan una fisonomía 
característica por el aspecto anglo-germa-
no que en ella se conserva, manteniendo 
un perfil homogéneo. La normativa pro-
tege la escala, las masas arbóreas que le 
dan carácter y aquellas piezas que poseen 
valor arquitectónico. 

  
conclusiones 

Por lo anteriormente analizado se reco-
mienda la protección del edificio sito en la 
calle Washington 2054/66/68 del Barrio 
de Belgrano en reconocimiento de sus 
valores histórico-culturales,  arquitectóni-
cos, y paisajístico-ambientales, conforme 
lo dispuesto por la Ley 449, Código de 
Planeamiento Urbano, nivel de Protec-
ción Cautelar. La legislación de la Ciudad 
para Belgrano R  apunta a resguardar las 
edificaciones histórico- patrimoniales.

Por un amparo presentado por los vecinos, solicitando el legítimo derecho que les 
asiste para la protección y preservación del patrimonio urbano

aTeNCiÓN
PsiCoLÓGiCa

en Cabildo y Congreso

oPCiÓN Psi
Psicólogos UBA

4704-9761
opcionpsi@gmail.com
www.opcionpsi.com.ar

comPra Y venta  
De usaDos

Computadoras - Notebooks  
Componentes - LED

Servicio Técnico en el día.  
Reparación de monitores LED 

PriNCE COMPUTACióN 
C. de la Paz 2369 Loc. 13  

Gal. rio de Janeiro
Tel: 4789-0363 Cel: 15-3645-2106 
princecomp2002@yahoo.com.ar

DRA. DIANA SEVITZ 
(ABOGADA, MEDIADORA, ARBITRO)

Conozca los nuevos cambios que se introdujeron en 
la Prop. Horizontal a partir de la implementación del 
nuevo CC y Com desde el 1/3/2017. Nuevos derechos 
y deberes para consorcistas, administradores y consejo 
de propietarios, nueva forma de ejecución de expen-
sas y de realizar asambleas. Asesoramos en la nueva  
normativa a propietarios y administradores.
SOLICITAR ENTREVISTA AL 4784-8251 
Facebook: consorcios hoy Twitter: @dianasevitz 

Web: www.estudiodianasevitz.com.ar  

aPartamentos De  
alQuiler temPorario 
4762-6859 / 4509-6755 

15-4938-1902
rentahouseinbsas@yahoo.com.ar  
www.rentahouseinbsas.com.ar

esTudio 
CoNTaBLe-iMPosiTiVo

VaLN & asoc.
ddJJ GaNaNCias
Bs. PersoNaLes
asesoraMieNTo LaBoraL 
audiToria de CoNsorCios

TeL/FaX: 4784-9926
info@estudiovaln.com.ar

Zenderos al Alma
Masaje Californiano - Recuperación Muscular Profunda

Decodificación de Memoria Celular.  
Terapia Floral. Reiki. Sonidos. Mandalas. 

Manejo del Estrés.
Facilitadora Cristina Boullosa 
4787-1270/ 15-4428-5241  
crisboullosa@gmail.com

www.zenderosalalma.com
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Fútbol Femenino en el bajo belgrano
Deportes

Excursionistas es un club que crece día a día. Dentro de las variadas actividades que presenta, una de las más importantes es el fútbol femenino.  Muchas 
chicas, de todos los niveles sociales y diversas realidades de vida, se unifican y aglomeran por la pasión a la pelota. Con mucho esfuerzo, dedicación y 
amor, representan al verde y blanco de forma más que digna. Entrenan cuatro veces por semana a las once de la noche, luego de sus rutinas diarias.  

Por daMiaN GioViNo
@DamianGiovino 

Alejandra Palavecino es la delegada de fútbol fe-
menino en Excursio. Ella, junto a su marido, se 
ocupan de que las chicas tengan las máximas co-

modidades posibles. A pulmón y con mucho sacrificio 
pero con una obstinación encomiable.   

¿cómo lleGaste a ser DeleGaDa? 

Una vez organizamos un campeonato en Excursio y no-
tamos muchas falencias. Para que la actividad no decai-
ga, me hice cargo junto a mi marido hace un año y medio 
más o menos. Soy licenciada en relaciones del trabajo. 
Cuando llegué a la mesa de AFA no fue muy buena la 
experiencia porque había muchos juegos de poder. Un 
par de veces me fui llorando por el manejo dictatorial. 
Nosotros estamos en contra de todo lo que manche a la 
institución. Prefiero perder a que digan que Excursionis-
tas robó. Cuando llegué, Excursio no estaba bien visto 
dentro del Fútbol femenino así que fui intentando con-
quistar al resto siendo amable, escuchando. Fui apren-
diendo todo lo que había que aprender. Lo importante 
era no perder la plaza. Es muy desgastante ser delegado 
porque hacemos todo a pulmón, somos aguateros, utile-
ros, etc.  

¿las juGaDoras cobran viÁtico? 

No tienen viáticos. Las que pueden contribuyen abonan-
do algo. Vienen por amor. Algunas llegan a las tres de 
la mañana a las casas. Hay chicas que vienen desde Los 
Polvorines. No puedo pedirle nada al club, más con la 
situación que atraviesa AFA. Cuesta pagarle a la primera 
del masculino, imagínate a las chicas.  

no se les PueDe exiGir mucHo. 

Claro. Por eso vamos perdiendo jugadoras. Siempre mi-
gran en manada. Si se va una, se van cuatro más con 
ella. Estamos apuntando a que la actividad en Argentina 
sea profesional. Tenemos que bancar todos los gastos, 
a la policía los días de partido y no podemos cobrar la 
entrada. Lo único que pone AFA son los árbitros y te da 
2 pelotas. Al ser amateurs no podemos obligarles a las 
chicas que se dediquen nada más que a esto como si fue-
se un trabajo.  

¿como sustentan los Gastos?

Los sustentamos nosotros mismos. Hacemos rifas o lo 
que sea. Tenemos la ayuda de algunos sponsors de la 
zona que fuimos consiguiendo. Algunos son de quinien-

tos pesos pero todo suma. Tenemos un ingreso mínimo. 
Cuando jugamos de local tenemos como mínimo $ 4000 
de gastos.  

Para mucHas cHicas venir a entre-
nar Y juGar Debe ser una vía De es-
caPe Para romPer con sus rutinas.  

Nosotros actuamos como contención. Trabajamos mu-
cho lo psicológico. Es importante que sientan una perte-
nencia con el grupo.   Vienen a entrenar cuatro veces por 
semana a las once de la noche. Los profes las entrenan 
fuerte. Se pide mucho compromiso. El objetivo es tener 
un plantel competitivo para la A.  

también HaY Futsal Femenino.

La mayoría de las chicas que juegan en once, vienen del 
Futsal. Hoy por hoy el Futsal en Excursio es una acti-
vidad recreativa, no podemos competir de forma oficial 
porque no tenemos cancha reglamentaria por ahora. 
Nuestra meta es poder lograrlo.  

HaY una DiFerencia muY GranDe  
entre river, boca, san lorenzo, 
uai urQuiza Y el resto. 

Sí y para mí es un poco desmotivante eso. Puede termi-
nar 30 a 0 un partido. Pero las chicas no tienen ningún 
problema. Juegan con pasión.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
HaY cHicas De DiFerentes estratos 
sociales Dentro Del GruPo. ¿cómo 
es la convivencia?  

Hay chicas que son contadoras, psicólogas, otras atien-
den un kiosco o viven en la villa 31. Hay mucha diferen-
cia de estratos sociales. Algunas son profesionales con 
título universitario y otras no terminaron el secundario. 
Pero es un grupo muy unido.  

también tienen tira De inFeriores 
Para las mÁs cHicas… 

Sí, arrancamos desde los 5 años hasta los 15. Las  de más 
de 15 que tienen condiciones, pasan a reserva.  

¿cómo PueDen Hacer aQuellas  
vecinas Que Quieren venir a  
Probarse? 

En la Página de Facebook: “Excursio Fútbol Femenino”  
continuamente estamos promocionando. Se pueden ve-
nir a probar o la que no tenga la intención de competir y 
sí usarlo como algo recreativo, está la escuelita.  

a nivel munDial ¿en DónDe 
se ubica arGentina en cuanto al  
Desarrollo De la activiDaD? 

Seríamos como una primera D a nivel mundial. Hay ve-
ces que no tenemos ni baño. Nos hemos tenido que cam-
biar adentro del micro pidiéndole al chofer que se bajara 
un rato y corriendo las cortinas.  

¿se sumó al Plantel rocío oliva?

Sí, porque conoce al entrenador. Un día estábamos entre-
nando en los Bosques de Palermo y de repente apareció 
una camioneta enorme y bajó ella con guardaespaldas. 
Nadie sabía que iba a venir. Dijo “vengo a entrenar”. Ella 
tenía su pase en Luján y ya lo tenemos nosotros. Entraría 
en la segunda rueda del campeonato. Estamos primeras 
junto con Morón.  

AlfREdo sERodIo Podólogo U.B.A.  REflExólogo
Ex jefe  trabajos prácticos U.B.A.  21 años en  Belgrano.  26 años experiencia.

Av. Cabildo 2230 Piso 8 º depto. I  gal. las Vegas.   
Tel: 4896-2066/15-4181-4242. Email: info@podologosuba.com.ar / Web: www.podologosuba.com.ar

* Tarjetas de Crédito y Débito * Solo turnos previos * También en Microcentro. 

seguinos por Cablevisión:  “Pensando en salud” .  Canal: somos zona norte 15.30 horas
 
 
 
 
 

Prevención, atención, tratamiento y cuidado del pie a:  Diabéticos, pacientes HIV +,  gerontes, niños.  Dispositivo corrector de uñas encarnadas, Plantillas 
de compensación,  Pedicuría, Área estética,  Consultas, Masaje podal, Reflexología pies y manos, Meridianología, Sesiones, Atención institucional.

El CUERPo En TUs PIEs. Y TUs PIEs…?  ¿QUIén los ATIEndE?
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en el auditorio belgrano

MUJErEs LíDErEs
Con o sin experencia previa. 

Sumate al equipo de ventas de Just Argentina. 

Negocio independiente. 

Excelentes Ganancias. Importantes premios. 
 

justbelgrano2016@gmail.com

 
El bien y el mal son soluciones éticas.  

Visitá la página y descargate los libros gratis.  
www.quintoevangelio.com.ar 

virrey loreto 2348. tel: 4783-1783 en el cine
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La Dra. Cytryn, realizó su formación de especialista 
en Medicina General, Familiar y Comunitaria en 
el Hospital Municipal P. Piñero. Complementó su 

formación con la Maestría en Efectividad Clínica y Sa-
nitaria en la Universidad de Salud Pública de la UBA en 
conjunto con el Instituto de Efectividad Clínica y Sanita-
ria (IECS). Asistió a la Universidad de Wisconsin, USA 
hace ya casi 10 años para interiorizarse en Proloterapia. 
Actualmente es instructora de Proloterapia de la Funda-
ción Hackett Hemwall Patterson. Asimismo, es docente 
universitaria en la UBA, UCA y el Instituto Universitario 
del Hospital Italiano.

¿Qué es la meDicina reGenerativa? 
¿Qué Problemas trata?
 
La Medicina Regenerativa es la parte de la medicina 
que se dedica a la curación del cuerpo y sus tejidos. Es 
un área en constante desarrollo y con técnicas innova-
doras. Puede evitar cirugías, reparar heridas recientes y 
antiguas, incluso de años. Abarca molestias variadas. A 
nivel central en la columna puede revertir hernias, pin-
zamientos, artrosis, dolores de espalda y cintura. A nivel 
periférico neuropatía del nervio trigémino, cefaleas y do-
lores de cabeza recurrentes. En los miembros superiores 
síndrome del manguito rotador, artrosis, hombro conge-
lado, codo de tenista y codo de golfista, síndrome del 
túnel carpiano, dedo en resorte,  tendinitis o tendinosis 
de Dequervain; en cadera pubalgias, artrosis, bursitis; en 
miembros inferiores artrosis, síndrome paleto-femoral, 
quiste de Baker, tendinitis o tendinosis de la pata de gan-
so, síndrome meniscal,  síndrome de Osgood-Schlatter 
en adolescentes, lesiones deportivas y traumatismos por 
caídas; esguinces en tobillos y pies, tendinitis o tendi-
nosis del tendón de Aquiles, fascitis o fasciosis plantar, 
neuroma de Morton; reparación de cicatrices. 

¿a Quién estÁ DiriGiDo el  
tratamiento? ¿en Qué consiste?
 
En todos los grupos etarios los dolores articulares son 
muy frecuentes. También los diferentes trabajos y ocupa-
ciones presentan problemas propios y específicos como 
deportistas, oficinistas, amas de casa que se relacionan 
con las actividades diarias. Más que un tratamiento exis-
te un gran arsenal terapéutico, lo que nos permite po-
der adaptarlo a las necesidades y preferencias de cada 
paciente. Por ejemplo Proloterapia, Neuroproloterapia o 
Terapia de Inyecciones Perineurales, Movilización Neu-
ral, Movilización de las Cadenas Musculares, Vendajes 

Funcionales, TENS (Transcutaneous Electrical Nerve Sti-
mulation, Estimulación Nerviosa Eléctrica Transcutanea), 
tratamiento miofascial, reparación de heridas.

¿Qué es la ProloteraPia?
 
En pocas palabras, la Proloterapia consiste en la apli-
cación local de una sustancia estimulante en la zona de 
dolor o dañada. Así comienza la reparación. En algunos 
casos se debe repetir entre 3 y 6 veces 1 vez al mes. El 
resultado es permanente, un tejido sano y fuerte permite 
el movimiento normal sin dolor. La Proloterapia es una 
técnica ampliamente probada y utilizada mundialmente. 
No usa corticoides.
 
¿Qué es la neuroProloteraPia?
 
Neuroproloterapia o Terapia de Inyecciones Perineurales 
es el tratamiento de los  nervios subcutáneos. Los ner-
vios periféricos, son como cables muy finitos y sensi-
bles. Pueden dañarse con un mal movimiento o una com-
presión casi imperceptible (como el elástico ajustado). 
Cuando se lastiman pueden mandar mensajes errados a 
los músculos, las articulaciones u otros órganos, gene-
rando un mal funcionamiento del organismo y causando 
dolor. Con el tratamiento local se revierte la alteración ya 
sea aguda o crónica.
 
¿Qué es la movilización neural?
 
La Movilización Neural ayuda a despegar los nervios de 
su entorno. Con la falta de movimiento los nervios se 
“empastan” con el medio y al querer mover, por ejemplo 
el brazo tira del nervio y duele.
 
¿Qué es la movilización 
De las caDenas musculares?
 
Esto es algo parecido a la Movilización Neural. El cuer-
po tiende a ahorrar energía, si no mueve una articulación 
o un músculo, estos se pegan entre sí. Es muy común en 
la columna vertebral que tiene poco movimiento. Esto 
ayuda inmediatamente a reposicionar los músculos, los 
miembros incluso órganos internos.
 
¿Qué es el venDaje Funcional?
 
El Vendaje Funcional se utiliza frecuentemente para el 
tratamiento de los dolores de rodilla. La rótula se de- 
salinea, se corre levemente de su posición. Esto produce 

debilidad en toda la pierna y dolor. Con esta técnica no 
invasiva se logra la corrección y la rodilla vuelve a su 
funcionamiento adecuado. Se puede fortalecer los mús-
culos para sostener las estructuras en su lugar y evitar 
futuras lesiones como la artrosis.
 
¿Qué es el tens?
 
El TENS es la estimulación muscular con descargas 
eléctricas muy chiquitas. Se puede usar para tonificar el 
musculo o para sacar las contracturas.
 
¿Qué es el tratamiento mioFascial?
 
El Tratamiento Miofascial (musculo y fascia, que es la 
cobertura de los primeros) implica la liberación de los 
puntos gatillo, conocidos como nudos o contracturas. 
Estos puntos guardan gran cantidad de energía y al ser 
liberados el musculo se relaja inmediatamente.
 
¿es Útil la reParación 
De cicatrices?
 
La reparación de cicatrices es sumamente útil en aquellas 
que presentan adherencias a capas más profundas. Esto 
impide el movimiento normal de la piel sobe el tejido 
subcutáneo y  conduce a una rigidez del cuerpo con posi-
ble daño incluso a distancia.
 
¿son seGuras? ¿los resultaDos 
son Pasajeros o Permanentes?
 
Todas las una técnicas son seguras y efectivas para el  
tratamiento de los dolores neuro-músculo-esqueléticos. 
Los efectos adversos son pocos e infrecuentes.  Estos 
tratamientos pueden evitar hasta el 80% de las cirugías.
Los resultados son permanentes. Una vez que el cuerpo 
fabrica tejido sano, este permanece ahí. 
 
como conclusión
 
Mencionamos algunas de las técnicas que se utilizan 
en la consulta. Este abanico de posibles tratamientos  
permiten un adecuado enfoque para cada persona. 
En Medicina Regenerativa BA tratamos personas, en  
lugar de estudios e imágenes. Nos centramos en las do-
lencias y molestias. Hacemos un diagnóstico adecuado. 
Trabajamos para la salud y bienestar de nuestros pacien-
tes, para que puedan llevar una vida plena libres de do-
lores.

“trabajamos para que nuestros 
pacientes, puedan llevar una 
vida plena, libres de dolores”

salud y bienestar

Reportaje a la Dra. Denise Cytryn, recibida en la Facultad de Medicina de la  UBA en diciembre de 1999. 
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un lugar exclusivo, en  
el corazón de belgrano

colección completa de indumentaria

Tras noventa y cinco años de exitosa permanencia en el país, hoy la tradicional Casa  
Perramus ha llegado al barrio, con un coqueto y amplio local  en la esquina de Sucre y Cuba.

La “Casa Perramus”, una 
empresa  familiar que se 
fue transmitiendo de ge-

neración en generación, llegó a 
Belgrano. Conocé su nuevo local 
ubicado en Cuba 1917, esquina 
Sucre y descubrí una colección 
impresionante. 

 
un Poco  
De Historia

A comienzo del siglo XX, 
existía una pequeña localidad al 
sud oeste de Galles llamada “Pe-
rram”. Por su ubicación geográ-
fica, cercana a la costa, se encon-
traba muy expuesta a los vientos 
del Océano Atlántico.

El clima era frío, ventoso y 

con altos niveles de humedad lo 
que originaba permanentes llu-
vias en la región. Dadas las con-
diciones climáticas, sus habitan-
tes debían vestir abrigos pesados 
e impermeables.

Es por ello que comenzaron a 
instalarse pequeñas fábricas tex-
tiles, manufactureras de tejidos, 
principalmente lana. Los tejidos 
eran bien compactos, abrigados 
y permitían soportar los fuertes 
vientos de la región. Estos ma-
teriales, con los que luego se 
fabricaron los abrigos, contaban 
con un proceso de impermeabili-
zación que mantenía las prendas 
siempre secas. En la Argenti-
na, a principios de los años 20, 
comenzaron a importarse telas 
provenientes de la localidad ga-
lesa de Perram. Principalmente 
se importaba gabardina, pesada, 
de lana, impermeable. Con ellas 
se confeccionaron los primeros 
abrigos. La característica prin-
cipal de estos abrigos era su im-
permeabilidad y dado el origen y 
procedencia de la materia prima 
utilizada, surge el nombre de  
PERRAMUS.

Así en el año 1922 nació en la 
Argentina “Casa Perramus” que 
comenzó a fabricar los primeros  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
pilotos con gabardina de lana, de 
gran peso y muy compactas que  
abrigan y son totalmente imper-
meables a la lluvia.

la evolución 
Perramus fue posicionando 

sus productos como genéricos,  
logrando instalar de forma per-
manente en el imaginario colec-
tivo un sinónimo del buen vestir. 
En la década del ‘90 la propuesta 
comercial se enriqueció a partir 
de la incorporación de nuevos 
diseños que permitieron expan- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
dir y darle solidez a la marca sin 
perder el estilo y la calidad. En 
el año 2000 se llevó adelante un 
decisivo proceso de cambio de  
imagen que posibilitó una in-
teresante renovación, saliendo 
del concepto del impermeable e 
incorporando una gran variedad 
de productos, tanto en campe-
ras como en su línea de tapado 
y abrigos. Continuando con 
su especialización en prendas  
outerwear.

Con el correr de los años y  
trabajando con mucho profe-
sionalismo y organización, se  
fueron incorporando nuevas ma- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
terias primas, innovando en di-
seño, fabricando a mayor escala, 
remodelando y abriendo nuevos  
locales y ampliando la cartera 
de clientes en el interior. Todos 
estos factores hicieron que Pe-
rramus alcanzara su posiciona-
miento actual.

Actualmente dicho proceso 
sigue profundizándose: la marca 
ya no es sólo el piloto, sino que 
ofrece una colección completa 
de indumentaria, que, con singu-
lar carácter ha permitido la insta-
lación de un total look en el que 
se reconoce su aura de clásico 
irremplazable.

Pilotos, impermeables, sobretodos, bufandas, guantes, sombreros, gabanes, abrigos, camperas, indumentaria.

Local de “Casa Perramus”, ubicado en Cuba 1917, esquina Sucre.

LoCaLes eXCLusiVos. CaBa: CuBa 1917. sarMieNTo 701, FLorida 929, aGuirre 888, Vedia 3626 (doT). CoLoMBres 
253, LoMas de ZaMora. raMaL PiLar KM 36.5, TorTuGuiTas. CaLLe 49 Nª 631, La PLaTa.  rosario: CordoBa 1543, 
rioJa 1494, CordoBa 1880. CordoBa: 9 de JuLio 481. PuNTa deL esTe: CaLLe 20 eNTre 29 Y 30.
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Hablemos De seGuriDaD
 
El 7 de febrero a las 18 horas, se realizó una reunión de 
vecinos el club Belgrano ubicado en la calle Arribeños 
1701, para hablar sobre seguridad, con la presencia de 
Martín Ocampo, Ministro de Seguridad de la Ciudad. 
El objetivo del encuentro fue contar a los concurrentes 
como trabaja la nueva policía e intercambiar ideas.

cHoQue en belGrano
El 13 de febrero, en Av. Cabildo y La Pampa, un patru-
llero que venía persiguiendo a unos delincuentes, chocó 
con un colectivo de la línea 68 que circulaba por la senda 
del Metrobus. Los dos policías que estaban adentro del 
vehículo resultaron heridos y fueron trasladados al hos-
pital Churruca. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DenGue
A mediados de Febrero, se desarrolló un nuevo recorri-
do para concientizar sobre la prevención del Dengue. El 
Presidente de la Comuna, Gustavo Acevedo, conversó 
con los vecinos sobre la idea de fomentar cambios de 
hábitos y mantener las medidas de prevención durante 
todo el año. También participó personal del Ministerio 
de Salud, el Instituto Pasteur, el Pirovano y el Cesac 12.

Hombre araña i
En la madrugada del 17 de febrero, un ladrón, ayudado 
por un cómplice, se trepó e ingresó por el balcón a un de-
partamento cercano a la esquina de Arcos y Juramento.  
Aparentemente el delincuente estuvo 13 minutos dentro 
del inmueble y luego escapó solo robando un celular. El 
hecho quedó registrado en un video. 

leo rosenWasser
El 17 de Febrero de 2017, el actor y humorista Leo  
Rosenwasser, falleció a los 61 años tras sufrir un  
infarto en el apart hotel donde residía en el barrio de  
Belgrano.

 

osvalDo baYer
El sábado 18 de Febrero por la tarde, una gran  
cantidad de personas se juntaron en la plaza Alberti ubi-
cada en Arcos y Roosevelt, para festejar los 90 años de 
Osvaldo Bayer,  periodista, escritor, historiador y vecino 
del barrio. El homenajeado llegó en su silla de ruedas, y 
recibió permanentemente el afecto y cariño de los pre-
sentes en el lugar. Osvaldo Bayer asistió a la Escuela 
Casto Munita, en Cuba y Echeverría y actualmente vive 
sobre la calle Arcos, casi en la esquina de Monroe y en su 
puerta tiene un cartel que dice “El Tugurio”, que según 
la Real Academia Española, significa: “una habitación, 
vivienda o establecimiento pequeño y mezquino”. Así se 
llama su casa, nombre que le puso el escritor Osvaldo 
Soriano, quien quiso ofenderlo con ese calificativo, pero 
lejos de hacerlo Bayer quien reconoce ser muy desor-
denado, adoptó ese nombre para identificar su morada. 
Osvaldo es autor de varias obras entre las que se destaca 
“La Patagonia Rebelde”.

Hombre araña ii
El 20 de Febrero de 2017, se registraron 2 robos bajo 
la modalidad de “hombre araña”. El primero se produjo 
en un departamento ubicado en Jorge Newbery al 2400, 
donde la Policía detuvo a los delincuentes. En el segundo 
de los hechos, tras una breve persecución por los techos, 
efectivos policiales lograron capturar al ladrón que había 
ingresado a robar a un departamento de la calle Olleros 
al 2500. 

Hombre araña iii
El 21 de Febrero de 2017, atraparon a tres hombres que 
se treparon e ingresaron con fines delictivos a un depar-
tamento de un edificio ubicado en Delgado al 1400, sor-
prendiendo a los dueños de casa mientras dormían. Un 
vecino llamó a la policía, y efectivos de la comisaría 37, 
lograron detener a los ladrones. 

mejoras en la ciuDaD
El jueves 23 de febrero por la mañana se realizó un en-
cuentro en el Distrito Audiovisual (Av Dorrego y Zapio-
la), para charlar sobre las mejoras que se están llevando 
a cabo en la ciudad. Asistieron Eduardo Macchiavelli, 
Ministro de Ambiente y Espacio Público de la Ciudad; 
Clara Muzzio, Subsecretaria de Uso del Espacio Públi-
co; Ezequiel Capelli, Subsecretario de Mantenimiento 
del Espacio Público; Pablo Di Liscia, Subsecretario de 
Higiene Urbana e integrantes de la Junta Comunal. Ade-
más estuvieron presentes concientizadores ambientales 
que respondían consultas. Durante la jornada se habló 
sobre diversos temas que afectan al espacio público: en 
especial sobre la plaza Mafalda, y los proyectos para in-
tegrar más espacios verdes en la Comuna. Los vecinos 
manifestaron el interés en común por crear más espacios 
abiertos y al aire libre. Pidieron más iluminación, poda y 
arreglo de veredas.

laDrón a Domicilio
El viernes 24 de Febrero, una mujer llamó a su prepaga, 
para solicitar un médico a domicilio, para que atendiera 
a su hija, que llevaba un día entero con dolores de estó-
mago. La persona que acudió al edificio ubicado en la 
calle Zapiola, entre Olleros y Lacroze, resultó ser un de-
lincuente que le robó los celulares y dinero en efectivo. 

escucHanDo a los vecinos
En los últimos días del mes de Febrero, el Presidente de 
la Comuna Gustavo Acevedo estuvo recorriendo las cer-
canías del bajo puente de Av. Del Libertador y General 
Paz y el entorno de la estación Rivadavia del ferrocarril, 
junto al jefe de Gobierno Horacio Rodríguez Larreta. En 
la recorrida charlaron con los vecinos e intercambiaron 
ideas y experiencias para seguir mejorando la Comuna.

comisarías cercanas
 
Con el objetivo de intercambiar ideas e inquietudes con 
autoridades de la nueva fuerza policial, el jueves 02 de 
Marzo a las 18.30 horas, se realizó la primera reunión de 
vecinos en las 54 comisarías de la ciudad. Estos encuen-
tros se repetirán el primer jueves de cada mes y todos los 
vecinos están invitados a participar en su comisaría más 
cercana.

en el barrio: lo que pasó, pasó
novedades

Un resumen de los hechos acontecidos en la Comuna 13 (Belgrano, Colegiales y Núñez).

QUERES REMODELAR
TU PROPIEDAD?

Hacelo de una manera 
segura y oportuna

CUBICO 
arquitectos - asociados
  Tel: 4702-9386
  Cel: 15-2326-4132
infocubicoarq@gmail.com

   @cubicoarqs
/cubicoarq

adMiNisTraCiÓN iNTeGraL de CoNsorCios
Alberto YEANNES - Matricula profesional

4702-3702/15-5003-3966  
organizacionary@gmail.com 
Profesionalmente preparados para sanear, ordenar,  
controlar y mejorar sustancialmente su edificio.   
Dedicados exclusivamente a administrar consorcios, esto 
nos permite atención permanente y personalizada.

taller De memoria  
para adultos mayores de 60 años

vení a ejercitar tu mente en 
compañía de profesionales 
con experiencia. 

monroe 2716
15 6908 6431   
bienestarintegralmayores@gmail.com   
Facebook: bienestarintegralmayores

ABOGADOS
REPARACION HISTORICA 

A LOS JUBILADOS

Derecho de Familia 
Laboral

Comuníquese al  
15 4044-5427

estudiosanucci@gmail.com
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Forrest Gump
RESTAURANT - BAR

Con doce años de permanencia en el corazón de Belgrano, Forrest 
Gump, hoy nos sigue deleitando con su cafetería tradicional donde se 
destacan sus medialunas y vigilantes con relleno de crema pastelera. Y 
para el almuerzo el menú ejecutivo de excelente calidad, bien casero que 
incluye bebida y postre o café con un buen precio y el mejor momento 
de relax al mediodía. Todo ello en un clima cálido y familiar, siempre 
atendido por su dueño, el señor Marcelo García.

AV. FEDERICO LACROZE 2393. 4772-1490
PH saluDable  

alQuila  
Sala por horas para Yoga, Trabajo  
corporal, Meditación o Talleres rela-
cionados con el cuidado del cuerpo, la 
alimentación y la salud holística.  
Capacidad: 10 a 15 personas. 
Ubicación: Mendoza y Cabildo.  

contacto 
phsaludable@gmail.com
Whatsapp: 11 5414 5159

mi belGrano river
DIarIo oN-LINE: Podés bajarlo en forma gratuita todos los 
meses desde la Web: www.mibelgranoriver.com.ar

En Facebook podés unirte a nuestro grupo: Mi belgrano river

Podés adquirir la edición de papel de MB River por sólo $10 
en Amenábar 2531, en Roma Propiedades, Montañeses 1873 y 
en el kiosco de diarios de Crisologo Larralde 2079. Si vivís o 
trabajás en el Centro o en los barrios de Belgrano, Colegiales, 
Núñez, Saavedra, Villa Urquiza, Palermo, Villa Crespo o Flores, 
por un pago anual de $120, podés recibir todos los meses Mi 
Belgrano River de papel en tu domicilio.  Suscribite en la Web:  
www.mibelgranoriver.com.ar/suscripcion

Gran varieDaD De  
PescaDos Y mariscos

15 años ofreciendo PRECIo, CAlIdAd Y sERVICIo 
Atención Hoteles,  Hospitales, Restaurants.  Servicio 
de Catering.  Productos Kosher - Paella Party Paelleras  
Gigantes.  Realice su pedido con anticipación de 
Sushi.  Cocinamos sin sal. S/Tacc. 

av. congreso 2433.  
tel: 4545-2660. Delivery
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Plazas

verde que te quiero verde

En la plaza paso, ubicada en Mol-
des y Virrey Olaguer, los vecinos 
están reclamando que se instale 

una cancha de bochas y mesas para jugar 
a las cartas. También piden bolsitas para 
excremento de perros, más tachos de ba-
sura,  más iluminación, baños y un guar-
dián que cuide el lugar.

En la plaza Félix Lima, ubicada entre 
las calles Arias, Ramallo, Cuba y Arcos, 
se plantó césped, se pintaron los bancos y 
mesas, se colocaron dos aros de básquet y 
se modificó el sector de juegos para niños 
reemplazando la arena por piso blando. 
Los vecinos se mostraron disconformes, 
ya que dicen que se llevaron los juegos 
que servían y no repusieron la cantidad 
que tenían antes. Por otro lado, señalaron 
que hay una casita de madera con puente 
que está mal diseñada (fuera de escala)  

 
 
 
 
 
 
 
 
porque los chicos se golpean la cabe-
za cuando se tiran por el único tobogán 
pequeño que dejaron. La mayoría de las 
plantas están secas debido a la falta de 
riego, el césped se colocó sin una nive-
lación previa y hay sectores donde no se 
colocó el césped.  El sistema de riego no 
está del todo cubierto, pudiendo dañarse 
con facilidad.

En la plaza Francisco ramírez, ubi-
cada en Tamborini y Moldes, se estarían 
colocando dos o tres bebederos según di-
jeron empleados de la obra. Los pisos y 
bancos se ven destruidos por las máqui-
nas. El piso de la nueva cancha “multifun-
cional” es de mala terminación y textura 
porosa, se espera que no sea el definitivo. 
Los usuarios de la nueva pista de skate afir-
man que está mal construida, con malas 
terminaciones, además se inunda cuando  

 
 
 
 
 
 
 
 
llueve, el cemento es de pobre calidad y 
ya comenzó a romperse. Si bien se habló 
de dos mesas de ping pong, por ahora solo 
hay una, sin red y sin pintar.                 

   
    Se informó que se iba a poner una pared 
de pasto vertical. Se observan 8 estructu-
ras de hierro donde se plantó un jazmín 
que todavía no creció y en un futuro tapa-
ría dichas estructuras. Se quitó la posibi-
lidad de estacionar sobre la calle Manuela 
Pedraza rellenando todo con cemento ali-

sado. La entrada a la plaza fue bloqueada 
por un cantero gigante y no sacaron las 
pelotas de cemento del piso, esto dificulta 
la entrada con cochecitos de bebé y si-
llas de ruedas. Los juegos siguen rotos y 
la limpieza diaria no se realiza. Las me-
sas de cemento que estaban rotas siguen 
igual.              

La “Comisión de plazas y parques” 
invita a todos los vecinos a participar 
de estos encuentros, los  días sábados 
por la mañana desde las 10.30 hs. 
 
11/03: Plaza Félix Lima (Cuba y Arias).  
18/03: Plaza Paso (Moldes y V. Olaguer).  
25/03: F. Ramirez (Tamborini y Moldes).   
01/04: P. Mafalda (S. Dumont y Conde). 

08/04: Plaza Félix Lima (Cuba y Arias).

canil de la Plaza castelli

“nuestras mascotas 
necesitan un espacio 
amplio para correr”
Nosotros queremos manifes-

tar nuestra preocupación en 
relación al canil construido 

en la Plaza Castelli (Conde y Eche-
verría) de Belgrano R. Solicitamos un 
espacio más amplio, ya que la peque-
ña dimensión del canil no contempla 
de ninguna manera la gran población 
canina que concurre diariamente, ni 
tampoco a sus necesidades. Nuestras 
mascotas necesitan para su bienestar 
y salud un espacio verde, amplio, en 
el que puedan correr y gastar energía, 
considerando que la mayoría de estos 
animales viven en departamentos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Quisiéramos remarcar que el canil 

inaugurado no solo es pequeño, sino 
que además está poco iluminado y el 
piso que es de tierra, se transforma 
en barro cada vez que llueve. To-
mándolo como un buen modelo, nos 
gustaría citar el canil que hemos visto 
que se construyó en Cramer y Santos 
Dumont, cuyas medidas sí estarían 
contemplando las necesidades antes 
descriptas de las mascotas. En una 
sociedad justa y equitativa, todos de-
bemos ser incluidos y poder disfrutar 
de igual manera de los espacios públi-
cos, tanto los que no tienen mascotas 
como los que sí las tenemos. A tal fin 
proponemos como posible solución 
extender la superficie del canil, agre-
garle iluminación y mejorar el piso de 
tierra. Esperemos que nuestra inquie-
tud sea tenida en cuenta y se tomen 
las medidas que garanticen la sana 
convivencia de la comunidad en su 
conjunto.

Los vecinos de plaza Castelli.
Facebook “perreros de plaza Castelli”
www.facebook.com/groups/1671957809729770/

Plaza castelli Y  
Plaza De los olmos
- GuIDo FraNz: En la reapertura de la 
Plaza Castelli, después de alrededor de 5 
meses, me preocupa la conservación de la 
misma.  ¿Quién controlará para que no que 
se juegue al fútbol sobre el pasto recién sem-
brado?  ¿Quién va a vigilar, para que los pe-
rros no estén sueltos fuera del canil?
- CoMIsIÓN DIrECtIva sFbr: Todos 
sabemos que finalmente la Plaza Castelli se 
abrió después de varios meses de obras. Pe-
dimos al presidente de la Comuna 13, la re-
instalación de hamacas en los juegos y plan-
teamos la necesidad de carteles indicadores 
de como usar el canil y las zonas de césped, 
ya que la diferencia de opiniones al respecto 
produce inconvenientes entre los usuarios. 
La Comuna tiene intención de poner juegos 
para chicos en la explanada que está delante 
de la estación, en Sucre y Freire y se hará 
cargo del mantenimiento del corredor verde, 
que hoy está a medio terminar (Plaza de los 
Olmos hasta Pampa).
- HoraCIo: Pedimos que se terminen 
los escándalos murgueros en la Plaza de los 
Olmos, ubicada en Zapiola y Echeverría.  A 
raíz del cierre de Plaza Castelli, se instalaron 
en este paseo y permanecen bailando con 
bombos y trompetas hasta pasadas las 22 hs. 
Además en el sector que usan ellos desapa-
recieron el césped y plantas y las molestias 
que producen producto del eco de los edifi-
cios, la trompeta y los bombos es realmente 
ensordecedor. Se ha degradado ese espacio 

público que era muy visitado por personas 
mayores en busca de tranquilidad y, obvia-
mente aún dentro de nuestros departamentos 
con ventanas cerradas la batucada  penetra. 
También últimamente y por la noche aho-
ra se junta la CONVENCIÓN PERRUNA, 
esto es dueños con sus perros que charlan 
mientras los canes corren y hacen sus  nece-
sidades en el césped, cabe recordar que en 
este paseo ESTÁ PROHIBIDO INGRESAR 
CON PERROS.

Plaza alberti 
- CoNsEjo CoNsuLtIvo: Una obra 
pública de pésima calidad. Luego de un 
año, se empieza a descascarar la cobertura 
en el sector de juegos de la plaza de chicos. 
¿Quién paga los arreglos, el ciudadano o las 
autoridades responsables?
- EDuarDo: El revestimiento resbaloso 
es peligroso, ya un niño se fracturó un brazo, 
deberían prohibirlo.
- aNastasIa: Quiero criticar el piso ne-
gro. Teoría básica del color, el negro atrae la 
luz, ergo los pibes se mueren de calor.
- sILvINa: Todo lo que se hizo para la "re-
cuperación Plaza Alberti" fue un desastre. 
Pusieron los tachos más de un año después, 
cuando ya no quedaba tampoco ni el recuer-
do del pasto que ya nos habían advertido 
que no servía para ese lugar. Y ni que hablar 
del pésimo sistema de riego que ya no exis-
te más, quedaron solo unos cañitos rotos en 
la superficie de la tierra. Vivo enfrente de la 
plaza y me da mucha tristeza todo esto.

recorriendo las plazas

Plaza  
alberti

Con la misma calidad y atención  de siempre
v. de obligado y monroe

PARRILLA Y PIZZA 
La Siembra

4784 - 4274

Los integrantes de  la “Comisión de plazas y parques”  del Consejo Consultivo Comunal (CCC), junto 
con los vecinos, estuvieron relevando el estado de las plazas de la Comuna.
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Placita biro

monumento a cabezas
Por dr. aldo Mario Giudice

Apegado a la idea de que los pueblos que 
olvidan sus desgracias se condenan a repe-
tirlas, quiero llamar la atención sobre una 

plaza y una cámara fotográfica. La plaza Biro esta-
ba situada junto al Mercado de las Pulgas, sobre la 
calle Concepción Arenal (Colegiales); hasta el 2008 
tenía árboles y los vecinos la usaban como espacio 
verde, bautizándola Ladislao José Biro, en home-
naje a quien inventó la birome. Luego del crimen 
de José Luis Cabezas, se comenzó a levantar allí 
mismo un monumento, por las manos artesanas de 

los puesteros del mercado: una cámara fotográfica 
gigante que hasta tenía una luz destellante que pa-
recía sumarse a la sentencia popular “no se olviden 
de Cabezas”. 

El Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires 
(GCBA) en 2015, taló los árboles de la placita, la 
asfaltó, la enrejó y cortó el pedestal del monumen-
to, arrumbando la cámara gigante en la esquina de 
Concepción Arenal y Álvarez Thomas.  Solicito por 
este medio al Sr. Larreta, restituir la placita y empla-
zar como corresponde el monumento al fotógrafo 
Cabezas, por la memoria nacional, la identidad ba-
rrial y el bien comunitario. 
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NueVa suCursaL NÚÑeZ

Desde 1980 brindando a nuestros vecinos el 
mejor servicio inmobiliario

Montañeses 1873. Tel: 4782-6458
info@romapropiedades.com  

www.inmobiliariaroma.com.ar 

HECTOR ROMA  
Matrícula 411 CUCICBA 

DIEGO ROMA  
Tasador, Martillero Publico y Corredor 

           

La Pampa 2055 CABA 
Tel: 4784-5146 /4785-5456  
emartinelli@martinelli1.arnetbiz.com.ar

54 AÑOS EN EL BARRIO DE BELGRANO   
DESDE LA  ÉPOCA DE LAS CASONAS CON TEJAS

MI bELGraNo
Editamos mensualmente el Diario Mi Bel-
grano con una tirada de 12.000 ejemplares 
(9.000 en papel. 3.000 On-Line). El mismo  
se distribuye en domicilios particulares,  
comercios, bares, empresas, negocios y en 
nuestros revisteros.

DIstrIbuCIÓN: Retirá tu ejemplar en 
forma gratuita en nuestros revisteros: Ame-
nábar 2531, Lince (V. Obligado 2272), Ci-
nema City (Av. Cabildo 2702), Pescadería 
Esturión (Av. Congreso 2433), IN&PR 
(Amenabar 1990), Roma (Montañeses 
1873), Ctro Salud (M. Pedraza 1558), Seoa-

ne (V. Obligado 2782),  “El Greco” (Núñez 
y Crámer), Rulos (Juramento 2638) y “La 
Moderna de Núñez” (C. Larralde 1901),
ENvío a DoMICILIo: Si vivís en Bel-
grano, Núñez o Colegiales, podés recibir Mi 
Belgrano en tu domicilio. El costo de envío 
es de sólo $10 y el pago se realiza anual, 

abonando $120.  Suscribíte en Amenábar 
2531, de lun a sáb de 11 a 21 hs o en: www.
mibelgrano.com.ar/anual
oN-LINE: Si querés recibir todos los me-
ses  Mi Belgrano en forma gratuita solici-
talo por Whatsapp al 15-4409-3466 o por 
Email a newsletter@mibelgrano.com.ar

Vuelta de Obligado 2272  
Tel: 4788-0269

Copias de llaves de auto  
con inmovilizador (chip). 

Tecnología de punta en máquinas   
para el duplicado de llaves.

dra. LuCiaNa LaNZa BeroN
Abogada UBA

jubilaciones
* Pensiones - Invalidez  
* Reajustes Judiciales 
* Actualización de Renta Vitalicia
* Reparación histórica
av. elcano 2762 1º "a" 
Tel: 2084-1765 / 15-6184-3431 
lucianalanza2012@gmail.com

rECrEatiVa-MENtE 
“taller recreativo de Estimulación cognitiva”

CErEBro EN JUEgo 
“Estimulación cognitiva por medio de juegos de mesa”

 “Asociación Italiana de Belgrano” Moldes 2153.     
Tel. 4786-2362    “Exclusivo para mayores de 65”

WWW.JUGARNOS.COM.AR    EMAIL: jugarnos@gmail.com

¡ESTAS A TIEMPO DE SUMARTE!

 
Nuñez 2391. Tel: 4701-4977
Trabajos de gráfica 
Copiado & Impresión Blanco  
y Negro,  Color / Sellos /  
Plastificados / Fax / Escaneos.
libreriapuntoaparte@gmail.com

LiBreria  
escolar/comercial  

 

Configuración de PC, Notebook y Redes
4703-2174 / 15-5655-4734

sircarl24@yahoo.com.ar

VENTA Y sErViCiO TECNiCO  
DE COMPUTADOrAs

Actividades para  
niños de 4 a 12 años.

INFORMES:
Cel 15-62847035 
efi_lacantera@hotmail.com Vuelta de Obligado 3587. Tel: 4701-9677

www.dynart.com.ar


